
,

Já definido o IPTU em Gaspar Bando roubavaMultas da Area
Azul vão ter reajuste para tem acréscimo em lojas e está
anistia parcial os bancários de 1.200% preso

4 6 8 11
neJu
Chevrolet fácil é fia

SANTA CLARA VEICULOS

BR470 km S9 Fone .34-0111

Raul Arnold é
intendente da
Vila Itoupava

4

Da VALE

Curso de Datilografia
lnscttçôes Abertas

Ano III 22 a 28 de janeiro/93

GS Sistemas
e Dados

Rua S�te de Setembro, 41

Fone; 32-0000 - Gaspar - se

Cr$ 5.000,00

Ladrões de carros

"Estourada" a ntaiorgangue
Chefe da quadrilha, Valmor José Teles, foi' recambiado para a cadeia pública de Rio Neqrinho

APolicia Civil desman
telou amaior quadrilha de
ladrões de carros do Es
tado, chefiada em Gaspar
por Valmor José Teles,
que em sua casapromovia
reuniões com os bandidos.
Já foram periciados U5

veículos, roubados no

Paraná e em Santa
Catarina, e o delegado

coordenador da CPP em

Blumenau, . Ademir

Serafim, acredita que
mais de 200 tenham Sido
furtados pela gangue de
Valmor e seus asseclas,
em três anos de
atividades. ValmorTeles,
com um comércio de
calçados funcionando
como fachada em Gaspar,

foi recambiado para a

cadeia pública de Rio
Negrinho, onde en

contram-se presos outros
cinco integrantes da quad
rilha. Serafim contou com
o apoio do Ministério
Público para prender e
manter atrás das grades o
líder da gangue.

P/11

Liga vai manter competições'
A nova diretoria da Liga Desper

tiva Gasparense vai tomar posse na

proxuna semana, assumindo como

presidente, para a gestão 93/95 o
vereador Jacó Francisco Goedert. Ele
diz que vai manter os eventos espor
tivos editados pela diretoria anterior,

ga!é�.n,!indo o campeonato daPrimeira .

DIViSa0. Goedert assegurou quedeverá contar, em sua gestão com o
apoio da nova administração
municipal à entidade que vai dirigir.Uma das metas é a nova sede. ·P/10

GASPAR
PREFEITURA MUNICIPAL

PORTARIA N.004/93
Determina Dia Para Audiências Públicas

O Prefeito Municipal de Gaspar, no uso de suas

atribuições legais,
RESOLVE:
Determinar todas as terças-feiras, no horário das
8:30 às 12:OQ e das 13:30 às 17:00 h, para as audiências
ao público em geral, visando otimizar a ad
ministração municipal.
Publique-se e cumpra-se
Prefeitura Municipal de Gaspar, 19 de janeiro de 1993.

Luiz Fernando Poli
Prefeito Municipal

II

Veículos apreendidos em Gaspar. Serafim (detalhe) crê que mais de 200 foram furtados

negociam
um reajuste

PI.5

o representante da
empresa americana AlI
American Emblem Corpora
tion, Francisco Tonello, con
firmou ao prefeito Renato
Vianna a instalação de sua
filial em Blumenau. A área a
ser construfda - doada pela
Prefeitura, no Distrito In
dustrial, na Itoupavazinha -

terá três mil melros
quadrados. A nova empresa
vai gerar 350 novos

empreg�s, e é especializada
na confecção de etiquetas
bordadas

Ali American vem para Blumenau Servidores e

Prefeitura

Francisco Tonel/o, Toledo da Rocha e Renato Vianna P/6
Sempre ao seu lado
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Pena de morte: um "show" diabólico
Num clima de extre

mado emocionalismo ,

multiplicado à exaustão
pela poderosa mídia, de
sencadeou-seno País, sob
o patrocínio da Rede Glo
bo, a discussão em torno
da adoção ou não da pena
demorte entre nós. Com a

população chocada por
uma sequência de crimes
pavorosos, como o da me

nina Míriam Brandão e o

da atriz global Daniella
Perez, não é difícil imagi
nar o resultado de uma

consulta popular, um ple
biscito, hoje, a respeito de
tão delicado e importante
tema.

Após o as.sassinato de
Daniella, uma de suas a-

AH : AH � AH .

PENA � T"'ORTE.

ATÉ �LGUMA LEI

�eitor

trizes contratadas, a rede
global assumiu uma atitu
de muito clara, apresen-
tando, com habilidade
ímpar, uma tendência, até
mesmo com o envolvimen-
to talvez inconsciente de
familiares da. vítima, em
favor da doação do cha-
mado castigo máximo.
Um jogo. um "show" dia
bólico alimentado pelos
instintos negativos de mi
lhões de telespectadores,
habitantes de um país di-
lacerado por sucessivas
crises, inclusive de mora

lidade. na qual se viram

envolvidas até recente
mente, figuras de proa do
governo.

Ora, quem hoje, em sã
consciencia, pode afirmar
que um ser humano tem o

direito de tirar a vida do
outro?Claro, porque esta
ríamos, com o advento da
pena de morte, retornan
do à Idade Média, com a

eleição, a escolha de um

carrasco encarregado de
executar os tidos como

maJfeitores, envolvidos
em crimes hediondos jul
gados por uma Justiça
que, como já se constatou
com certa frequência,
muitas vezes falha. Per-

guntarão muitos, é claro:
em que direito se funda
mentam os bandidos, as-
sassinos, ladrões,
sequestradores, trafican
tes, para roubar e matar?

As cartas para esta coluna devem conter,
no máximo 20 linhas, com 60 toques por Iinh3.

Gaspar. 21 da janeiro de 1993

EX-PREFEITOS

'3 fal�ários da boa vontade do povo;_porém, acho e
tenho certeza de que esses fatos sao minorias no
canário. Portanto, deveriam merecer um pouco mais
de atenção da Imprensa e dos meios de comunicação
em geral, as boas administrações públicas.

E eu quero destacar aqui o exemplo deixado por
nosso ex-prefeito, sr. Francisco Hostins, de quem nós
gasparenses devemos nos orgulhar, pols alem de ter
feito uma 6tlma administração, diante de tantas dificul
dades enfrentadds, ainda deixou a casa ecrnpteta
mente em ordem e com um bom dinheiro em caixa

Creio que estes fatos deveriam servir de exem_plo
aos novos prefeitos, principalmente ao nosso (sr. Fer
nando Poll], qUll, recebendo a casa em ordem, terá
pienas condi� de fazer uma 6tima admistração
por nossa querida Gaspar.
Meus parabéns, sr. Francisco Hostins, Deus há de

ihe recompensar e seu nome, com certeza, terá des
taque em nossa história.

Temos visto vasto notlclàrio em todos os meios de
comunicação, nas primeiras semanas de janeiro, de
péssimos exemplos de administração públícas em que
ex-prefeitos usaram e abusaram dos bens de suas
comunidades em beneficio próp'rio. Sucatearem, ou
��s!t��b���r::J��s os bens publlcos que estivemm

Aqueles que foram eleitos pelo povo, em quem a

grande maioria deoositou sua confiança, na

esperança de diasmelhores para toda a comunidade,
traíram seus cidadãos e com certeza devem estar
dando boas risadas, usufruindo de polpudos valores,
roubados de comunidades pobres e desamparadas.

São estarrecedores estes fatos, o gue exige urgentes
mecanísmos.auevenham a inibir a açao destês tarâpíos Ademar Antônio Dagnoni - Gaspar-SC

Mas aí estaríamos deri
vando para os extremos,
despindo-nos da nossa

condição de humanos pa
ra assumirmos, de vez, a
"lei do cão"•.

Instituir a pena de
morte, criar algozes, tirar
a vida de apenados parece
muito simples (além, é
claro, de toda a crueldade
que o método encerra).
Mais que isso, é necessá
rio atacar os efeitos e não
as causas da crímínalída
de. O importante,mais do
que nunca, neste momen

to tão crucial da vida bra
sileira, é lutar pelamelhor
distribuição de renda, pe
la criação de mais empre
gos, por uma educação

realmente libertadora e

que contemple a todos
com mais justiça e igual
dade. Tendo como e onde
traba·lhar, recebendo uma
remuneração digna e j�s
ta, e tendo uma educaçao
libertadora, o ser humano
vai naturalmente ter uma
outra noção de convívio, e
dificilmente vai pensarem
roubar, sequestrar e ma

tar um semelhante.

Deve-se admitir, sem
qualquer düvída; é claro,
que à sombra de nossas

leis inoperantes prospe
ram os bandidos e o ban
ditismo. Parecem leis
feitas por pessoas muito
pouco preocupadas com a

segurança e a tranquílída-

ChU111bo GMiúdo

de dos cidadãos. Aliás o
nosso código data de 1940
e a lei de execução'penal é
extremamente branda
criando na população uO:
sentiinento de inseguran-
ça. É preciso criar leis
mais severas, realmente
punidoras e coercitivas, e
que o criminoso, de uma
vez por todas, realmente
pague por seu crime, com
trabalhos forçados até o
limite máximo, e não, co
mo ocorre boje, com cama

e comida degraça, susten
tado pelo Estado, "pós
graduado" em crime em

instituições penais que ao
invés de corrigí-Io o dege-
neram ainda mais.

·NOME

Representantes de
clubes, sociedades e

equipes esportivas terão
um encontro com Luiz
Fernando Poli, em data
ainda a ser definida.
Querem participar na es
colha de um nome para
dirigir as atividades
esportivas a nfvel
municipal. Segundo al

guns deles, o nome da

parte dos desportistas já
foi mapeado. Basta
saber se o 'Execunvo
acatará ou não a

sugestão.

ACATANDO

o prefeito de Blumenau,
Renato Vianna, acabou
acatando a proposta
das empresas conces

sionárias de transporte
coletivo de aumentar as
tarifas de Ônibus. A pas
sagem agora custa ex
atos Cr$ 3,800,00.
Estudantes pagam Cr$
1.900,00. A majoração
das tarifas em Blumenau
deverá ter reflexo em

. Gaspar, obviamente I
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Para ordenar o aten
dimento ao público, na

Prefeitura de Gaspar, o
prefeito Luiz Fernando
Poli baixou decreto
determinando que as

audiências públicas
serão rsallzadas

"

so
mente às terças-feiras,
no horário das 8h30min
às 12 horas e das
13h30min à:;; 17 horas.

Realmente é preciso,
pois a multidão que se
acotovelava à porta do

gabinete estava demais.
E olha que era todo
"santo dia".

REAJUSTE
Durante a semana, ser
vidores e Executivo
de Gaspar estiveram às
voltas com negociaçóes
para pagamento tia
defasagem salarial da
categoria. O sindicato
estava reinvindicando
nomfnimo 30% sobre os
vencimentos do último
mês. Da parte da

Prefeitura soube-se na

quinta-feira, que o per
centual repassado seria
de 27%. Indtce um
pouco maior que o INPC
de dezembro. .

ENCONTRO

Comunidade de Arraial
Baixo e Alto Arraial
solicitou um encontro
com o prefeito buiz Poli
e o vice Evaristo
Schramm. O encontro
será às 18 horas do dia

23 no Centro Comu
nitário. Tarnbé-n deve
participar a secrsténa de
Educação, professora
Leda Maria Bél}Dtista,
conforme solicitação
dos moradores da
localidade.

NOSSA!
Conversas paralelas
dão conta de que a

dotação orçamentária
da Câmara de
Vereadores de ·Gaspar
cheqa'à casa dos Cr$10
bilhões. Tem vereador
que acha isso um absur-

do e até pensa em gan
har a adesão dos
demais edis para pegar
a metade dessa grana e
reverter em obras
públicas. Nada mais

!·usto. Afinal, onde os

egisladores poderiam
"usar" tanta verba?

Restaurante Alvorada
Servi • .�-�

Atend1�de La� e .buffet caseiro.
.

das 11 às 14 ��ncIa • dominllO,no�*IoIl.
'OUI"CQ e das 17 às 24 horas

•• O lugar ideal para voc2 I '

-

. evGr 11m convi/JodQ.
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VIanna reune-se com associaçoes
-

o prefeito ouviu necessidades das localidades e apresentou metas

o prefeito Renato
Vianna reuniu-se com

cerca de 60 associações de
moradores de Blumenau,
para apresentar as metas

da nova administração e o

novo coordenador da á

rea, Valter Pereira de An
drade. O prefeito ouviu

algumas necessidades das
localidades ali represen
tadas e assinou um convê
nio a ser firmado com a

LBA para manutenção
das creches, no valor de
Cr$ 11.108272.344,00.

A reunião com as as

sociações iniciou com a a

presentação de um vídeo
elaborado pela assessoria
de imprensa da Prefeitu
ra, apresentando a situa
ção encontrada em

creches, centros sociais,
praças, ruas, ginásios, de
partamentos, entre ou

tros, Durante a

apresentação, o prefeito
destacou a preocupação
da Administração Rena
to/Vilson com a retomada
do desenvolvimento eco

nômico e uma solução pa
ra o desemprego,
estimada em 12 mil.
Apreservação do meio

ambiente foi mais um dos
ponto" mfatízados por
Vianc.; afirmando existir
a necessidade de um tra

balho de conscientização
junto à comunidade. "As-

uivo

Viannaapresentu metas de sua administração

sumiremos novamente a

coleta de lixo", revelou
Renato. O chefe do Exe
cutivo aproveitou para pe
dir o apoio das entidades
na fiscalização das obras
públicas.

Sua intenção em regu
larizar a situação das mul
tas de trânsito e IPTU
atrasados foi esclarecida
aos líderes comunitários.
O trabalho integrado com

as associações será uma

dasmarcas da administra
ção Renato/Vilson. Vian-

na assinalou que pretende
atender pelo menos oito
entidades nas segundas
feiras. A área social será
uma de suas principais
prioridades.

Durante o encontro, o

prefeito e o secretário de
Ação Comunitária, Ricar
do Schwanke, assinaram
convênio no valor de Cr$
11.108.272.344,00, a ser

firmado com a LBA (Le- .

gião Brasileira de Assis
tência). Os recursos

deverão ser liberados tri-

mestralmente a partir de
março, sendo repassados
para a manutenção e com

pra de material didático
das creches localizadas
nos centros sociais e das
domiciliares, que não es

tavam amparadas por este
tipo de benefício. Vianna
encerrou o encontro ou

vindo as reivindicações de
cada região representada.
No geral, as maiores ca

rências estão na ausência
de creches, má conserva

ção de ruas e escolas, falta
de esgoto e água e segu
rança.

Vereador solicita mais telefones à Telesc
O vereadorMário Pera

(PSDB) encaminhou cor

respondência ao presi
dente da Telesc, Douglas
Macedo de Mesquita,
solicitando informações,
bem como, aplicação de
novos investimentos para
ampliação das linhas
telefônicas no município
de Gaspar.

Ele argumenta que "há
muito tempo estamos

esperando 'novos inves
timentos que possibilitem
o aumento de linhas e,
consequentemente tran

quilize o mercado, além
de possibilitar aos IJe-
quenos e médio
empresários de ad-
quirirem telefones para
melhor desempenhar suas
atividades", disse o

vereador.

Segundo suas obser-

vações, em Gaspar,
cidade com aproximada
mente 40 mil habitantes,
estão instalados 1.600
telefones, o que resulta
numa distribuição per
capita de um telefone para
cada 25 gasparenses.
"Como a relação nacional
é de um telefone para
cada 15 pessoas, percebe
se um deficit de·mais de
1.000 novos linhas para o

município.

Considerando que o

telefone, hoje, não se

caracteriza apenas para
aumentar o conforto.
"pois há muito se tornou
uma necessidade", ele

aguarda uma anaiise
profunda' por parte da

Telesc desta rein
vidicação, que faz em

nome da comunidade
gasparense.

� Rua Luis
::s

o Franz6i,250 :g
C

A opcão certa. s
Fone: 32-0290 u

onde têm de tudo [tl
BOM ATENDIMENTO

,

SUPERMERCADO
ARNO GOEDERT

OBRAS I
A Construtora Hayas
shl garante entregar
até março as obras de
pavimentação das
avenidas Frranclsco
Mastella e Com
unidade concluídas.
Sregundo o

responsáavel pelas
obras em Gaspar,
Paulo França, os

serviços de asfal
tamento iníclarâao na
avenida de Contorno,
na altura do gináasio
de esportes "João dos
Santos".

·CVal2t CVUp_t
atualização do FGTS
(Fundo de Garantia
por Tempo de
serviço). A Lei
3.036i90 garante o

saque das contas sem
movimentação
durante o período de 3
anos.

LIXO SECO
A nova administração
municipal determinou
que o galpão, onde é

feita a armazenagem e

seleção do lixo
reciclável, fosse total
mente cercado, para
evitar o acesso de
menores e até
"catadores" de lixo - do
local. Segundo o vice
prefeito, Evaristo
Schrarnrn, o programa
do lixo seco ficará a

cargo de Hilário
Theiss. extra-oficial-
mente sabe-se que
Lorena Bornhausen,
idealizadora e coor-
denadora do
programa na ad-
ministração anterior,
deve continuar,
porém, na parte de
conscientizaçâo da
comunidade pobre a

importância da coleta
seletiva do lixo. a título
de registro: Gaspar foi
pioneiro nesta in
iciativa na região.

OBRAS II
Os trabalhos de
pavimentação na
avenida das com

unidades, de acordo
com França, virão em

seguida. a empresa,
porém, aguarda a

diminuição do fluxo de
veículos por esta
avenida, que nestes
meses de alta tem
porada tem sido
grande. fora isso, as
obras - orçadas em

Cr$ 6 bilhões (valores
de out/92) - transcor
rem sem problemas.

FGTS
Tramitam na Justiça o

ano passado, cerca de
400 processos in
dividuais de servidor
res públicos
municipais de Gaspar,
encaminhados pelo
sindicato da categ�ria
contra a Caixa
Economica Federal e

União Federal para

CHURRASCARIA li (']�II

/
I_�
�

Buffet completo
Alcatra
Filé
Espeto Corrido
Pizzas
Lanches

BR-470 - Km 39 - Margem Esquerda - Gaspar-SC

':=ARMÁCIA CRISTOVÁO
n,...-1lr-.....

(de CristovãoA Baptista)
- Medicamentos e Perfumaria
- Aviamentos de Receita Médica
- Aplicações de Injeções
- Curativos

AV. das Comunidades, 160 Telefone 32-0579Gas
par-SC
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A herança dos prefeitos
Uma dívida de Cr$ 15 bilhões, 273 milhões e 785

mil é a herança deixada ao Serviço AutônomoMuni
cipal de Água e Esgoto (SAMAE) pela antiga admi
nistração. Os números constam de levantamento
realizado por técnicos da área administrativa-finan
ceira da nova gestão, apontado, só para este mês de
janeiro, um passivo de Cr$ 2,6 bilhões. relativos ape
nas aos pequenos credores. A autarquia deve na pra
ça desde março do ano passado. A:té mesmo as

contas de luz não são pagas desde abnl de 92.

Uma auditoria contábil, que está sendo realiza
da pela empresa Ernst & Young, Sotec, a pedido da
nova administração municipal, deve revelar, dentro
de 45 dias, um quadro preciso da situação da autar
quia, envolvendo a revisão de todos os processos sig
nificativos de licitações ocorridas em 92, além da
checagem de todo o sistema de controles internos do
SAMAE, automatizados e manuais.

Na lista de contas atrasadas desde março de 92
figuram, em valores corrigidos, dívidas �o� seguint�s
credores: Empresa Liceu de Arte� e _9fICIOS, de .Sao
Paulo (hidrômetros) - Cr� 654 milhões e 547 mil; 1-
ran Campos dos Santos e Cia, Ltda. (tubos em PVÇ)
-Cr$ 528 milhões e 219 mil; Indústria e Co�ér�1O
Cardinalli Ltda (tubos em PVC) - C�$186 mllho�s
e 121 mil; Celesc, credora desde abr!1 ---:- Cr$ 3 bi
lhões 818 milhões e 006 mil; ABS Indústria, fornece
dora de bombas centrífugas - Cr$ 460 milhões � 609
mil' Tecnobrás Indústria e Comércio Ltda. (hidrõ
metros) - Cr$ 234 milhôese 9�6 mil; Tubos e Cone
xões Tigre Ltda. -:- Cr$ 5 bilhões, 903 milhões e 46?
mil' Centro TéCnICO de Laboratório (produtos qui
mi�os) - Cr$ 221 milhões e 806 mil.

Há ainda outras pendências, como o débito de
Cr$ 156 milhões e 782 mil a uma empresa de monta

gens elétricas além da diferença devida da folha de
pagamento e� atraso (35% de reposição relativa a

novembro e 35% relativos a dezembro), que totali
zam Cr$ 1 bilhão, 484 milhões e 450 mil.

O diretor-presidente do SAMAE, Mauro Dori
gatti, considera, no entanto, a situação perfeitamen
te administráveI. "O importante é arregaçar as

mangas", analisa, convicto de que colocará em práti
ca, durante a sua administração, todos os projetos a
nunciados. "A população vai receber água dentro de
uma política de total qualidade em nossos serviços",
garante.

Multas terão anistia parcial-

Câmara será convocada para apreciar projeto de anistia na Area Azul

o Executivo Munici
pal de Blumenau deverá
convocar a Câmara de Ve
readores, em caráter ex

traordinário, para
apreciação dos projetos
de lei que anistiam par-
cialmenteas multas da Á
rea Azul e estabelecem
novos critérios. Caso seja
aprovado, o projeto pro
porcionará um prazo de
30 dias para liquidação do
débitol equivalendo a

25% oa UFM (Unidade
Fiscal do Município) na

data do pagamento:,Mais
quatro projetos serao en

viados.
Caso opagamento não

ocorra dentro deste pe
ríodo, o valor aumentará
para 50% da UFM. A par
tir de sua aprovação, o va
lor do cartao de uma hora
irá variar de 1 a 2 por cen
to da UFM. Proposta nes

te sentido também vem

sendo estudada pela Pro
curadoria Geral doMuni-
cípio para resolver as
multas de trânsito pen-

dentes.

Segundo o procurador
João Carlos Von Hohen
dorff, os critérios para a

plicação de multas na

Área Azul eram do Códi
go Nacional de Trânsito,
estabelecendo valores e

xorbitantes. A decisão do
prefeito Renato Vianna
foi bem recebida pelo Co
decon. O promotor César
Cim assinalou que o obje
tivo do órgão sempre foi o
de humanizar os estacio
namentos rotativos, por

entender que estacionar
nestes locais não caracte
riza uma infração. "O blu
menauense deve pagar o

seu cartão espontanea
mente", ressaltou. Em

conjunto com o.pr0":l0t<?�
Odàir Tramontin, CIm ja
havia ingressado com uma

ação, em outubro de 92,
questionando os valores.
Projeto semelhante, pre
vendo anistia, acabou sen-

do vetado pelo ex-prefeito
Victor Sasse.

Departamento de Agricultura

.Raul Arnold é nomeado intendente 'da Vila

Raul retoma depois de quatro anos de ausência

"completamente abandonado"
Destruição de equipa

mentos, postos de revenda
com prateleiras vazias,
horta modelo completa
mente abandonada e mi
cro-tratores sucateados.
Esta é a situação atual do
Departamento de Agri
cultura da Prefeitura de
Blumenau, de acordo com
levantamento apresenta
do ao prefeito Renato
Vianna.

A Horta Modelo, nu
ma área de três hectares,
localizada no bairro Asilo,
está abandonada e toma
da pelo capim. "É lamen
tável, pOIS o mal�r
prejudicado foi a comum
dade que recebia, até
1988' cerca de 70 mil mu
das de hortaliças, das mais

variadas espécies", infor
mou o diretor do órgão,
Luiz Carlos Maia. O gal
pão que abrigava a granja
também está destruido.
Ela era responsável pela
produção de 100 dúzias de
ovos por semana.

No setor de equipa
mentos a situação é ainda
pior. Abandonados em
um galpão, quatro micro
tratores sucateados estão
causando prejuízos da or
dem de Cr$ 1 bilhão. "Es
se maquinário era
utilizado no aUX11io de cer
ca de três mil proprieda
des rurais. No bairro
ltoupava Norte descobri
mos um trator de esteira
desmontado. Na sua re
forma teremos que inves-

tir mais de Cr$ 80
milhões", relatou o dire
tor.

Os postos de revenda
estão com_suas prateleiras
vazias e nao podem ser re

abastecidos porque não e
xiste estoque disponível.
O diretor de Agricultura
estimou em cerca de Cr$
600 milhões o investimen
to para repor os produtos.
Luiz Carlos Maia afirmou
ainda que o Departamen
to de Agricultura precisa
ser repensado. "O prefeito
Renato Vianna foi infor
mado da situação e todos
os esforços estão sendo
feitos para que o setor

possa ser recuperado o

mais rápido possível", fi
nalizou.

Raul Arnold,.45 anos,
natural de Ibirama, há 20
residindo em Blumenau, é
o intendente da Vila Itou
pava. A nomeação foi as
sinada esta semana pelo
prefeito de Blumenau,
Renato Vianna. Arnold
retorna ao cargo após
quatro anos de ausência1tendo como principal
prioridade a recuperação
da malha viária daquela
localidade.

O novo intendente re
latou que ainda está to
mando conhecimento da
situação que encontrou na
região, mas revelou que
uma de suas prioridades
será com a recuperação
dos mais de 200 quilôme
tros de estradas do distri
to, sem calçamento. Raul
vai contar com duas patro
las, quatro caminhões bas
culantes, uma

carregadeira e um trator.
de esteira. Há necessida
de ainda de uma retro-es
cavadeira. Compromisso
foi assegurado por Vianna
durante a solenidade de
nomeação.

No ato de nomeação
Vianna renovou os com

promissos da coligação
Viva Blumenau com o dis
trito de Vila ltoupava, as
sinalando que a

reestruturação do Depar
tamento de Agricultura
será o primeiro passo. O
prefeito pretende reunir,
em breve, todos os funcio
nários da Intendência da
Vila. Arnold agradeceu o
voto de confiança deposi
tado pelo prefeito. O vice
prefeito Vilson Souza e o
vereador Erno Bublitz
também prestigiaram a

posse.

Rua 7 de Setembro, 1455
Bairro Centro - Blumenau

Fone 22-9509
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Servidor quer aumento-

Prefeitura e sindicato negociam defasagem salarial

APrefeitura deGaspar
e o Sindicato dos Ser
vidores Públicos
Municipais iniciaram con

versações em torno do
repasse do índice de
reposição salarial da

categoria. Segundo o

presidente do sindicato,
Odir Barni, a defasagem
salariaL dos servidores
chega a 179%.
Em novembro, opise da

categoria estava em Cr$
1.064,00. Antes de trans
ferir o cargo ao novo

prefeito, o então ad
ministrador Francisco

• Mastins concedeu um

• repasse de 20% aos ser

vidores. O restante do
índice de reposição, que
até então atingia 116%,
ficou para ser negociado
agora, após a posse do
prefeito Luiz Fernando
Poli

Até quarta-feira, o
presidente do sindicato
aguardava o retorno do
prefeito de Florianópolis,
onde esteve assinando
convênio com a LBA para
repasse de verbas para as

creches do município.
Mesmo assim , segundo
Odir, o secretário de Ad-

adirprepõe que aumento não seja inferior que 30%

ministração e Finanças,
Etelvina Cordeiro, garan
tiu que a Prefeitura repas
sará pelo menos o índice
da inflação do mês de
dezembro, que foi de
25,98% (JNPC) aos

salários do mês de janeiro.
Esta, pelo menos, era a

disposição até o meio
desta semana. O Sin
dicato, porém, estava
reivindicando. 30% sobre'
os vencimentos de
dezembro . Todavia, esses
percentuais não estavam

definidos, já que depen
diam do retorno do

prefeito à cidade. "Ainda
estamos negociando",
esclareeeu Odir Barni, na
última quarta-feira.
-

Com o repasse dos 179%
(integrais) de defasagem
salarial, o piso do servidor
público deve chegar à casa
dos Cr$2.9OO,OO. O
dirigente sindical, porém,
reconhece que esse valor
poderá comprometer a ar
recadação do município.
A proposta do sindicato é
garantir 65% da ar

recadação municipal para
a folha de pagamento dos
servidores.

Secretaria

Municipal de
Educação
Informa

A Seoretaría Munici
pal de Educação, durante
esta semana recebeu os
Diretores de Ensino que
estavam de férias.
Muito trabalho foi pro

duzido no sentido de reor
ganizar o funcionamento
interno desta Secretaria,
estabelecendo-se novas li
nbas de ação para os De
partamentos de Area, isto
é, Orientação e Acompa
nhamento do ensino de
cada área de estudo (Co- -

municação e Expressão,
Estudos Sociais, Educa
çãoFísica e Ciências).

Estudos preliminares
foram realizados no senti
do de definir o quadro de
pessoal para as escolas,
referente ao ano letivo de
1993.

Para a semana se�uin
te, pretende-se definir to
da a situação funcional de
professores ACTs-Admi
tidos em Caráter Ternoo
rário c técem..concursa
dos.

Soli cita-se que os
I,interessados procurem, a
partir de 58 feira (dia 28),
a Secretaria para os devi
dos esclarecimentos.

LIVRARIA E BAZAR SIlLVA
AMAIS DE 20 ANOS ATENDENDO A COMUNIDADE GASPARENSE

Promoção Volta às Aulas
APONTADOR FABER. .3.000,oo
BORRACHABRANCASTAEDTLER 60 ... .500,00
CADERNO C/48 FLS NATIVO TILIBRA.3.300,oo
CADERNO Cf48 FLSHEIMBERG .4.2oo,00
CADERNO Cf 60 FLSHEIMBERG .5.200,oo
CADERNODESENHOGRANDE CfW 8.600,00

COLABRANCACf 40GRS POLAR 3.900,00
COLABRANCACf 90GRSPOLAR .5.9OO,00
LÁPIS PRETO PELIKAN 1.800,00·
LÁPISCORPELIKANfGREENPEQ 11.900,00
LÁPIS COR PELIKANOU GRENGR. 19.900,OO
PAPELOFÍCIO 100 FLS 12.000,00
STENCILAALCOOLPELIKANU-20 .5.000,oo

Promoção válida até 06/02/93 ou enquanto
durarem os estoques.

" DEPÓSITO CAMPIGOTTO

DE MADEIRAS
Madeiras para cobetture, €arxaria,
forro e frontal. ftemit, portas e janélás.
Madeirasprocedentesdo Mato Grosso.

Filial:Rod.lvoSilveira esq. c/Rua Itapema - Gaspar

RIJa 21 de Junho, 900 Tel. 43-1132
Ilhota - Santa Catarina

O RESTAURANTE

.. G E PIZZAl,UA
Para o mais exigente pala

Servimos ii la carte,
buffet executivõ,'

coquetéis,'
inclusive a domlcfllo,

Rua Dr. Nereu Ramos, 74
Fone: 32-0145 - Gaspái- - se

,

I

.� Palavra
Pe. Antônio Fr. Bohn

A RECONCILIAÇÃO (I)
O sacramento da reconciliação (também cha

mado de confissão) foi instituído por Jesus pois "ma
nifestou o Pai a sua misericórdia, reconciliado o

mundo consigo em Cristo, pacificado pelo sangue da
sua cruz tanto as coisas da terra como as do céu. O
Filho de Deus, feito homem, habitou entre os homens
para livrá-los da escravidão do pecado e chamá-los
das trevas à sua luz admirável. Para isso, iniciou o seu

ministério na terra pregando a penitência. dizendo:
fazei penitência e crede no evangelho" (Me 1,15).
Este convite à penitência, já muitas vezes anunciado

pelos profetas, preparou os corações dos homens pa
ra o advento do Reino de Deus pela voz de João Ba
tista, que veio. "proclamando um batismo de

penitência para a remissão dos pecados" (Me 1,4).

Jesus, porém, não só exortou os homens à peni
tência e fim·de que deixassem os pecados e de todo
o coração se convertessem ao Senhor, mas também,
acolhendo os pecadores, reconciliou-os com o Pai.
Além disso, curou os enfermos para manifestar seu
poder de perdoar pecados. Finalmente, morreu por.
nossos pecados, e ressuscitou para a nossa justifica
ção.

Por isso, ao iniciar a sua paixão salvadora, na noi
te em que ia ser entregue, instituiu o sacrifício da No
va Aliança em seu sangue para a remissão dos
pecados, e depois de sua ressurreição enviou o Espí
rito Santo sobre os apóstolos, a fim de possuírem o

poder de perdoar ou reter os pecados, e receberem
amissão de pregar em seu nome a penitência e o per
dão dos pecados a todas as nações.

Esta vitória sobre o pecado refulge primeiro no

batismo, pelo qual o velho homem é crucificado com
Cristo para que, não mais sirvamos ao pecado mas,
ressuscitados com Cristo, vivamos para Deus. No sa

crifício da missa a paixão de Cristo se faz presente e

a Igreja oferece de novo a Deus, para a salvação do
mundo inteiro, o 'corpo que é entregue por nós e o

sangue que é derramado para a remissão dos peca
dos. Na eucaristia, Cristo está presente e se oferece
como "vítima de nossa reconciliação" e para que se

jamos reunidos num só corpo pelo seu Espírito San-
to.

.

Além disso, Jesus concedeu o poder de perdo
ar os pecados aos apóstolos e a seus sucessores, ins
tituindo o sacramento da penitência. Ele também
confiou à Igreja, nascida dele e do Espírito Santo, o
encargo de perdoar ou não os pecados da humanida
de, segundo o que ele disse a Pedro. Por isso a re-

conciliação nos renova na graça.
'

III
RETEX INOl,JSTRIAIS TÊXTIL LTOA

Para confeccionistas - tecidos - avlamentos - fios
pI malharia -8/1 p/ moleton - estopas e re��d\.los·
Têxteis

Rua Amazonas, 2290
Fone: 24-0416 Fax 24-0315 - Blumenau - SC.97
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Definido reajuste
para bancários

Os 2.400 bancários de Blumenau e re�ão já tem
definidas os seus índices de reajuste salanal para es
te mês. Conforme o Fator de Atualização Salarial
(FAS) divulgado pelo ministro do Trabalho, Walter
Barelli, o reajuste será de 135,7921%. Descontada a

antecipação média obtida pela categona em novem
bro passado, a recomposição real vai oscilar entr� 50
e 64%. O presidente do Sindicato dos Bancários,
João Krein, lembra que a luta da categona é pelas re
composições mensais.

9 reajuste vai. ser. a�li�ado sobre ç>s salá!ios dosfuncionários das insuturçóes financeiras nao-fede
rais e estaduais, incluindo os bancos internacionais.
A Caixa Econômica Federal e o Banco do Brasil
mantêm acordos coletivos próprios tendo como ba
se mínima o acordo fechado com a categoria no ano

passado. Os bancos estaduais, a exemplo do Banri
sul, Banestado, Banespa, Credireal e Banerj estão na
mesma situação.

Os bancários recebem seus contracheques en
tre os dias 20 e 30 de cada mês. Até lá, os funcioná
rios do BESC terão zeradas todas as suas perdas
desde setembro, com a aplicação linear de 47%. Os
funcionários do Banco do Estado recebem antecipa
ções mensais de 70% da inflação, uma situação favo
rável que, segundo Krein, se deve à maior
mobilização dos bancários, comparativamente a ou
tros segmentos da categoria.

Atualmente os ganhos da categoria são regidos
pelo acordo coletivo fechado em setembro de 92, en
tre o Comando Nacional dos Bancários e a Federa
ção Nacional dos Bancos (Fenaban), entidade que
reúne os bancos privados e multinacionais. O docu
mento garantiu uma situação melhor para os bancá
rios, em comparação aos demais trabalhadores cujos
ajustes são regidos pela política salarial oficial do go
verno. Enquanto a-lei 8.542, de 23 de dezembro de
92, estabelece antecipações bimestrais de 60% e ze
ramento das perdas, via FAS, no final do quadrimes
tre, os bancários têm antecipações maiores. Até seis
salários mínimos a antecipação é de 85% e acima
desse valor é de 80%, também com zeramento a ca
da quatro meses.

Empresa americana se instala
=stria americana de etiques confirma instalação de filial em Blumenau

O representante da
empresa americana Ali A
merican Emblem Corpo
ration, Francisco Tonello,
confirmou ao prefeito Re
nato Vianna a instalação
de sua filial em Blumenau.
Ficou agendada para o dia
13 de fevereiro a visita do
presidente da empresa,
Mr. J. Lewis Brody, e do
vice, Salustiano Rivero,
para assinatura <1.0 proto
colo de intenções. Renato
Vianna reiterou o com

promisso da administra
ção Renato' e Vilson em

atrair novas empresas.
Como incentivo, a Prefei
tura fará a doação de uma
área no Distrito Indus
trial, situado no bairro 1-
toupavazinha.

A AlI American Em
blem, que tem sua sede em
Miami, é especialista na

confecção de etiquetas
bordadas. Um de seus

principais clientes são as

Forças Armadas dos
EU�, a que� p,rod.uz in
sígmas. A indústria de
Blumenau será presidida
por Jorge PauloToledoda
Rocha. O empresáno in

formou que a empresa
<J.uer expandir seus negó
CIOS na América do Sul a
proveitando a abertura do

Divulgação

Francisco Tonello, Jorge Paulo Toledo daRocha e oprefeito Renato Vialma

Mercosul. A área a ser

construída terá 'três mil
metros quadrados, deven
dó ser concluída num pra
zo de oito a 12 meses.

Trezentos e cinquenta no
vos empregos serão gera
dos.

Renato Vianna infor
mou que a instalação da

AlI American Emblem
Corporation vem de en-

contro à política 'adotada
pela atual administração,
retomado o desenvolvi
mento econômico, geran
do empregos, riquezas e

diversificando o Parque
Industrial de Blumenau.
"A AlI American Emblem

Corporation não vem só
com o intuito de se inte-

grar ao parque industrial
do Vale do Itajaí, mas te
nho certeza de 'que, pela
competitivjdade e exce
lência de seus produtos,
certamente vai projetar O
nome de Blumenau", co
.mentou o prefeito.

Feiras despertam pouca atenção do turista
Preços altos e falta de

interesse dos turistas são
OS principais problemas
enfrentados pelos organi
zadores da 5D Feira Têxtil
e2BFeira de Verãoquees
tão sendo realizadas no

Pavilhão C da Proeb. Em
recente pesquisa feita
com turistas de outros es

tados que visitam Blume
nau todos os anos, o

resultado deixou os em

presários de micro e pe
quenas empresas
preocupados.

A explicação é do pre
sidente da Fampesc, EI-

don Egon Jung, ao

comandar o assunto com o

prefeito Renato Vianna.
"Os turistas alegam que
em suas cidades eles pa
gam menos por produtos
fabricados em Blumenau.
O mesmo produto com

prado aqui custa mais ca

ro", comentou Eldon
Jung.

A viabilidade das feiras
depende da adesão do pú
blico e, principalmente,
dos empresários. "Os e

.ventos devem ler o valor a
dequado ao seu porte. Os

n Huus LUMINOSOS
LTDA .

Rua Antônio da Veiga, 495
Fone 22-2937 Blumenau-SC

. -

investimentos são altos,
mas se houver a participa
ção de todos o custo dimi
nui", explicou o presidente
da Fampesc, salientando
que "Blumenau não pode
ficar sem as suas feiras, e
uma feira não pode ser

modesta, sob pena de ser

preterida pelos turistas,
como acontece atualmen
te".

A falta de interesse
foi constatada quando tu
ristas, que obrigatoria
mente faziam compras em
Blumenau, estão apenas
visitando a cidade e dei-

xando para investir em

compras na orla marítima
e em cidades próximas,
principalmente Balneário
Camboriú, Itapema, Flo
rianópolis e Brusque.

Amelhor alternativa,
na opinião de Eldon Jung,
seria a divulgação com
mais abrangência dos e

ventos e a busca de opções
objetivando trazer de vol
ta os turistas que estão "fu
gindo" da região. Nesse
aspecto alguns exposito
res já estão praticando
preços de custo, o que tem
amenizado a situação.

ELETRO TÉCNICA
SCHEIDT LTDA

, E�pecializada em montagem de redes
eletncas de alta e baixa tensão e instalações

de transformadores

Rua Frei Solano, 463

Fone: ·32-1-344 ou 32-0686 - Gaspar - S c.
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Renato quer recuperar Prainha
Vândalos destruíram um dos principais pontos turísticos da cidade

o prefeito Renato
Vianna quer recuperar a

praça Juscelino Ku
bistcheck de OLiveira, a

Prainha, um dos princi
pais pontos turísticos de
Blumenau. Vários equipa
mentos foram completa
mente destruídos pela
ação dos vândalos e não
há conservação dos jar
dins e calçadas.O secretá
rio de Turismo, Norberto
Mette, e o diretor do De
partamento de Serviços
Urbanos, Mauro Mello,
estiveram na Prainha ava

liando a extensão dos da
nos.

A O secretário de Tu
'mo, Norberto Mette,
disse que a intenção do
prefeito Renato Vianna é
transformar a Prainha no
vamente num local de la
zer para a família
blumenauense. "Nós te
mos inúmeros projetos
para serem desenvolvidos
naquela praça, que tam
bém é um importante pon
to turístico da cidade. Há
um espaço suficiente para
apresentação de bandi
nhas, grupos folclóricos e

outros shows", lembrou
Mette. A Secretaria de
Turismo também preten
de utilizar a concha acús
tica, que precisa ser

inteiramente restaurada.

�CUPERAÇÃO
Na avaliação de diretor

do Departamento de Ser-

Falta conservação da área e dos equipamentos, destruídospela ação de vândalos

viços Urbanos, pratica
mente toda a Prainha
deverá ser restaurada. "I
nicialmente vamos traba
lhar na limpeza integral da
área e fazer uma avaliação
dos equipamentos que
precisam ser recuperados.
Pretendemos recuperar o
chafariz e devolvê-lo às

suas características origi
nais, restaurar os sanitá
rios, toda a cancha
acústica - que teve a pare-
de de fundo quebrada, as
quadras de vôlei e a pista
de cooper", explicou. A a

ção dos vândalos trouxe

grandes prejuízos ao pa
trimônio público: na con-

cha acústica os sanitários
foram completamente de
predados e as caixas de e

nergia elétrica destruídas.
Com a recuperação de to
da a Prainha, a vigilância
deverá ser reforçada. Dois
vigias deverão ser contra
tados para fazer seguran
ça do local.

Educação prepara ano letivo
A Secretaria de Educação
de Blumenau está agili
zando os preparativos pa
ra o ano letivo, que terá
início no dia 24 de feverei
ro próximo. O destino da
Escola nl! 1 está sendo es

tudado em conjunto com a

Fund. Casa Dr: Blurnenau.

A FURB poderá vir a ce

der alguns de seus espaços
físicos, durante o dia, para
a Secretaria de Educação,
e a Escola Básica Munici
pal Machado de Assis
continuará usando as de

pendências do !PT da U
niversidade. O objetivo
maior da Secretaria de E

ducação é buscar cada vez
mais a melhoria da quali
dade do ensino- que já é
considerada boa, e a valo
rização do professor.

Segundo o diretor do
Departamento de Educa
ção, Nélcio Lindner, são
29mil alunos que retorna
rão às aulas no dia 24 do
mês que vem, em 51 esco

las e 43 unidades pré-es
colares, e que serão
assistidos por 1.WO pro
fessores, sendo 300 admi
tidos em caráter
temporário ..

Nélcio Lindner disse
que algumas escolas estão
em obras, com cronogra
mas atrasados, mas que a

Secretaria de Educação
está fazendo todos os es

forços para que isso não
venha a prejudicar o reiní
cio das aulas.

Já a Escola nl! 1, localiza
da na Itoupava Central,

tem seu destino estudado
pela Secretaria de Educa
ção, em conjunto com a

Fundação Casa Dr. Blu
menau. Possivelmente se

rá transformada em um

tipo de museu.

A FURE, que tem alguns
espaços físicos ociosos du
rante o dia, poderá vir a

ceder suas instalações, a
través de convênio, para a

Prefeitura. A idéia é trans
ferir para o local, por e

xemplo, a Escola de
enfermagem.
A Escola Básica Munici
pal Machado de Assis
continuará usando as ins
talações do!PT daFURB,
também localizado na 1-
toupava Seca, onde fun
cionam 16 salas de aula, de

1a à 4D série. A Escola tem
2.700 alunos e 120 profes
sores - números que não
comportam as instalações
físicas do educandário, e

por isso há a necessidade
deste tipo de espaço alter
nativo.

Nélcio Lindner disse
que a qualidade do ensino
nas escolas municipais de
Blumenau é muito boa, e
que este padrão.além de
ser mantido, será melho
rado ainda mais, em bene
fício da comunidade
escolar. Outra questão
que está sendo levada bas
tante a sério é a valoriza
ção dos professores, que
deverão ter seus salários
melhorados, e também,
melhores condições de
trabalho.

Loteamentos: serão

revisados critérios
O Prefeito Renato Vianna continua preocupado

com a situação de diversos loteamentos da cidade. A
infraestrutura é precária e aumentam os problemas
com as chuvas. Os critérios de aprovação serão mais
rigorosos e Vianna pretende enviar projeto-de-lei à
Câmara de Vereadores estabelecendo normas para
liberação de áreas.

O secretário de Obras, Ramon Ruediger, reve
lou ao prefeito que existem atualmente em Blurne
nau cerca de 50 loteamentos em situação precária.
Ele esteve visitando os loteamentos Ipanema I e 11, lo
calizados na rua José Reuter, no bairro da Velha, e
o Loteamento Santa Rita, na Fortaleza.A falta de re
de de esgotoé o principal problema encontrado nos

loteamentos I e lI. "Os dejetos são lançados para uma
outra área, causando uma série de transtornos", ex
plicou Ramon.

RISCO DE VIDA

Situação mais grave verifica-se no loteamento
Santa Rita, no bairro Fortaleza. O loteador fez um
corte de terras em uma grande área do terreno e u

tilizou o material para fazer um aterro em outra par
te do loteamento. Sobre este local foram construídas
várias casas. O aterro passou a apresentar desliza
mentos, colocando em risco a vida dos moradores.

O secretário de obras lembrou ainda que o des
caso dos loteadores acarreta ônus ao município. "Nos
dias de fortes chuvas todo material existente no lote
amento, que geralmente se localizam em áreas de
muito declive, desce e entope as canalizações, além
de arrancar as pavimentações. Quando isto ocorre, a
Prefeitura acaba aplicando cerca de 90 por cento de
seu orçamento na recuperação destes locais", finali
zou o secretário.

Plano de saúde será

levado ao Conselho
O Conselho Municipal de Saúde vai se reunir

pela primeira vez este ano, neste dia 25, a partir das
19h30min, no Salão Nobre da Prefeitura. Naqueledia, o secretário de Saúde, Luiz Eduardo Caminha,
tomará posse como presidente do Conselho. Ele vai
levar à apreciação dos conselheiros o Plano Munici
pal de Saúde, que trata de todos os projetos, politi
cas e ações de saúde, sendo uma concretização
prática das idéias da Coligação Viva Blumenau. "Es
te plano é anual e poderá sofrer algumas modifica
ções do Conselho Municipal", explicou Caminha.

O documento prevê para o primeiro ano de go
verno a construção de 12 unidades sanitárias avan�das de 80 metros quadrados cada; os ambulatórios
dos" bairros Fortaleza e Itoupava Central, com 450
metros quadrados; as reformas e novo lay-out do pré
dio do Centro de Saúde, com a instalação de um a
nexo para especialistas; criação de uma política
agressiva de saúde mental; programa de assistência
integral ao jovem e ao adolescente e incentivo aos
consórcios intermunicipais de saúde. Também fazem
parte do plano: a construção do ambulatório odon
tológico do bairro da Velha; continuação das obras
de ampliação do Hospital Santo Antô.nio; implantação do ambulatório de saúde bucal junto ao Centro
Social E_!TIma Tribess e.nos ambulatórios gerais;
construçao doAmbulatório Geral do centro da cida
de, co� clínico geral, pediatra e ginecologista; descentralização da Çentral de Ambulâncias; instalação
de uma Central Unica de Internação de Consultas;
informatização da secretaria e de todo o sistema de
saúde; construção do latoratório para atendimento
em saúde pública e exames de rotina.Cooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina



Convênio entre LBA
e creches renovado

o prefeito Luis Fer
nando Poli, juntamente
com representantes de
creches sediadas em Gas
par, esteve quarta-feira
em Florianópolis, onde
renovou a 'assinatura de
convênio com a Legião
Brasileira de Assistência
para repasse de verbas a

• estas entidades, referentes
ao ano de 1993.

Acompanharam o prefei-
to. a presidente da creche
"Lar Maria de Nazaré", Poli esteve 1I.a capital

Maria Helena Zimmeramann; e Dilza Spengler
(Dica), presidente da Associação Pais e Professores
do Colégio FreiGodofredo, que mantém no educan
-dário atendimento de pré-escolar e jardim. O dire
tor do colégio, professor Carlos de Oliveira,
acompanhou a presidente da APP até ii capital doEstado.

O repasse de verbas da LBA é realizado bimes
tralmente. Os recursos são destinados à compra de
material educacional, alimentação e material de con
sumo, explicou a professoraElisabeth Sabel, respon
sável _pelo convênio entre o Colégio FI. Godofredo e
a Legião Brasileira de Assistência.

.

Da parte damunicipalidade, a renovação do con
vênio, feita a cada �o, vai beneficiar quatro cre�hesmantidas pela Prefeitura de Gaspar. O ato de assma
tura do convênio aconteceu na tarde da última quar
ta-feira, no Palácio do Governo.

Universitários se

eun râo com Poli
Representantes dos Es- ,....Arq_UIV_O --,tudantes Universitários de

Gaspar, que frequentam a

Univali, e Universidade
Regional de Blumenau
(Furb), juntamente com o

vereador Mário César
Pera (PSDB), têm reunião
marcada com O prefeito
Luiz Fernando Poli, na

próxima segunda-feira, na
Prefeitura de Gaspar.

O encontro servirá para
analisar a situação da Mário Pera, vereadorclasse, no geral, bem como
a questão relacionada ao transporte dos estudantes
para acidade de Itajaí, no caso, os universitários que
frequentam a Univali, explicou Mário Pera, que já
presidiu a Associção dos Universitários de Gaspar,
em anos anteriores.
Esta associação recomeçou suas atividades no final

no ano passado, emantem-se firme na busca de novas
perspectivas para a categoria. Tanto que, também
neste encontro com o prefeito, serão discutidos
fórmulas ou mecanismos onde os universitários
poderão contr,ib�ir com a atual ad
ministração, principalmente na área cultural.

O vereador Mârio Pera assumiu também o com

promisso de levar. t�is dis�ussões para o âmbito do

Legislativo Municipal, de form�. que:. pos�a
a rimorar e estabelecer uma p�rtlClpaça.o. m.��eFetiva dos estudantes nas decisões mumcrpais,
disse.

IPTU tem acréscimode 1 200%
DiS;UiÇão de carnês já iniciou, de casa em casa. Valores são em UFMs

Jorge com o flOVO comê do [PTU, agora sem encademamento
teve prosseguimento no áreas sem edificações Gaspar, estará isento do
Bairro Figueiras e no mo- também devem se dirigir à pagamento do IPTU. Os
menta está sendo efetua- Prefeitura para retirar o contribuintes, neste caso,
da nobairro Santa Terezi- carnê", lembrou Jorge. devem procurar o setor de
nha", contou. Tributação da Prefeitura

APOSENTADOS até o dia 31 de março.
A isenção do IPTU pa-

ra aposentados e pensio
nistas já _

havia sido
adotada em 92, a partir da
vigência do novo CÓdigo'
Tributário do Município,
aprovado pela Câmara
Municipal de Vereadores
em dezembro de 91.
O carnê de 93, confeccio
nado também na própria
Prefeitura de Gaspar, não
possui encadernamento.
Fato que tornava sua Con
fecção um tanto onerosa
para a municipalidade. Os
contribuintes estão rece
bendo o carnê dentro de
um envelope, apenas.

Quem ainda não recebeu
.

o carnê do IPTU - no ca

so os residerrtes no Bela
Vista e Figueiras - devem
procurar o setor de Tribu
tação, no prédio da Préfei
tura, para fazer a retirada
do mesmo.

Os contribuintes que
estavam em débito com o

poder público municipal
receberão os seus carnês
de impostos com os atra
sos já incluídos, a contar
do ano de 89 até 92. Os a
trasos também podem ser

quitados parceladamente,
porém, não terão direito a
descontos.

A Prefeitura de Gas
par, através do setor de
Tributação já iniciou a dis
tribuição dos carnês do
IPTU-Imposto Predial e

_ Territorial Urbano, relati
vos ao ano de 1993. A en

trega, a exemplo de 92,
está sendo efetuada de ca
sa em casa, em cada bair
ro do município.

Segundo Jorge Luiz
Martins, auxiliar de tribu
tação, o imposto sofreu
um acréscimo de 1200%,
índice correspondente à
inflação acumulada nos

últimos doze meses.

Ao contrário do ano an
terior, os valores a serem

pagos pelos contribuintes
não foram fixados em cru

zeiros, e sim, em UFMs -

Unidades Fiscais do
Município. A UFM de ja
neiro custa exatos
186.610.03. -

Jorge explica que um fun
cionário da administração
municipal está efetuando
a entrega dos carnês nos
bairros. "Quando este não
encontra o contribuinte
em casa, o carnê é devolvi
do ao setor, onde fica à
disposição dos interessa
dos. Os proprietários de

O aposentado ou pen
sionista que possui ren
da de até dois salários
mínimos e área construída
inferior a 120 metros qua
drados, e que tenha so
mente um imóvel em

Os contribuintes que e
fetuarem o pagamento a

vista, ou seja, quitarem to
do o carnê até o dia 31 de
março/93, terão um des
conto de 35% sobre o va

lor do imposto. O
pagamento também pode
ser parcelado, em quatro
vezes: março, maio, julho
e setembro, sendo que ca
da parcela está calculada
pela UFM do referido
mês de pagamento. Por e
xemplo, quem efetuar o

pagamento da primeira
parcela do IPTU, que de
ve ser quitada no mês de
março, pagará conforme a

Unidade Fiscal desse re

ferido mês, explicou Jorge
Luiz.

De acordo com O au

xiliar de tributação da
Prefeitura, 10% dos 9.050
carnês já foram distribuí
dos. "A distribuição ini
ciou no Bairro Bela Vista,

�MHlJMOR"'·eSQ
"O sonora
-��

A MELHOR OPçÃO PARA SUA FESTA
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Agricultura retoma Expo-feira
Exposição de gado e produtos agropecuários de volta a partir de maio
o veterinário Maurfcio

Pamplona (o Buluca), que
responde pela Secretaria
Municipal de Agricultura
da Prefeitura de Gaspar,
diz que o setor vai retomar
as reuniões com os agri
cultores de cada região a

grícola do município;
reeditar a Exposição de
Agropecuária, bem como
dinamizar e manter proje
tos que obtiveram êxito no
ano anterior.

A Expo-feira já tem
data definida. Segundo
Pamplona, ela acontecerá

'no período de 6 a 9 de
maio. "Os contatos com os

criadores já estão sendo
feitos, disse o secretário.
A realização da exposição
agropecuária era uma das
metas traçadas no Plano
de Ação do prefeito Luís
Fernando Poli, com o ob
jetivo de mostrar a quali
dade dos produtos,
oportunizando aos produ
tores comercializá-los da
forma mais compensado
ra possível.

Outra proposta do pre
feito para o setor é a cria
ção do Conselho
Municipal de Agricultura.
Maurício Pamplona infor-
• ma que este conselho já e

xiste e seus componentes
se reúnem a cada dois me-
ses. A primeira reunião de
93, inclusive, foi realizada
Ar uivo

Mauricio Pamplona vai reéditar a exposição
agropecuária
na última segunda-feira
(dia 18). "No dia 15 de fe
vereiro, o conselho volta a

reunir-se, extraordinaria
mente, na presença do
prefeito Luís Poli, para a

presentar o Plano Pluria
nual para o setor agrícola
do município", contou.

O total de conselhei
ros, porém, ainda não re

presenta todas as

comunidades rurais de
Gaspar. Para que cada re
gião possa estar represen
tada, Buluca informa que
serão convidados mais a

gricultores para participar
do conselho.

Incentivo ao agricultor será mais intenso

REUNIÕES
A retomada das reu

niões com os agricultores
nas comunidades, segun
do o secretário, visa levar
orientação e assistência
aos produtores, bem co

mo conhecer as proble
mas e dificuldades que
atingem cada núcleo ru

ral. Esses encontros de
vem' iniciar a partir de
março, quando os produ
'tores passarão a contar
também com instruções
práticas de aplicação de
medicamentos nos ani
mais.

Terão prosseguimen
to os projetos como a Fei
ra da Arvore Frutífera,
que este ano já está mar

cada para o dia 4 de junho
e os do Calcário e da Se
mente Selecionada de Ar
roz. Esses programas,
informa o secretário, se

rão incrementados. A
Prefeitura, a partir de ago
ra, oferecerá transporte
gratuito dos produtos pa
ra os proprietários rurais.
O setor de piscicultura se
rá mantido. Segundo
Maurício Pamplona, este
setor foi o que melhor se
destacou durante 92; aliás,
superou as expectativas.
"A estimativa era comer
cializar 15 mil quilos de a

levinos; entretanto, o total
comercializado foi de 23
mil, tendo sido distribuí
dos mais de 230 mil alevi
nos no período de março a

dezembro do ano passa-'
do", contou.

As atividades agríco
las municipalizadas, a car
go dos técnicos da Epagri,
receberão todo o apoio e a

colaboração da Secretaria
Municipal de Agricultura.
Pamplona já encaminhou
solicitação a Florianópolis
para que um novo enge
nheiro-agrônomo seja
destacado para Gaspar
para atender especifica
mente a área agrícola. Os
serviços de extensionismo
rural também permane
cem: a formação dos clu
bes de mães continuará a

ser estimulado, assim co

mo a implantação de in
dústrias artesanais no

interior do município, a

profissionalização da
mão-de-obra rural, atra
vés de cursos profissiona
lizantes.

LIXO TÓXICO
O projeto Microbacia

igualmente será apoiado.
Inclusive, os avanços obti
dos nessa área deverão ser
levados para várias partes
do município. A criação
de lixeiras tóxicas também
está sendo estudada pelo
secretário, que pensa em

dotar cada comunidade
com um desses depositá
rios de lixos tóxicos, evi
tando a poluição dos rios
e ribeirões, proporcionan
do melhor qualidade de
vida à população.
A preocupação ambien

tai também será mais in
tensa na área de atuação
da Assessoria Especial de
Meio Ambiente. "Vamos
estimular o refloresta
mento; a recuperação de
área cultiváveis, e fiscali
zar com mais rigor as ati
vidades industriais, de
extração de areia, terra

planagem e também con

trolar a exploração de

pedreiras. "O controle se

rá mais rigoroso, porém,
de forma diplomática,
sem criar conflitos", disse.
Pamplona informa que os

serviços de atendimentos
clínicos e de inseminação
artificial de animais já es

tá em funcionamento. Já
os serviços da relroesca
vadeira esta em campo a

partir dessa próxima se

mana. "Os equipamentos
retornaram ao setor de
pois de ficarem a disposi
ção da Secretaria de
Obras", lembrou.

Luiz Buzzi, bioauimico, retoma ao setor de Saúde

Secretário quer

dinamizar a Saúde
Dinamizar o setor de saúde; esta é a proposta do

secretárioLuiz Buzzi Sobrinho, que assumiu o cargo
no dia 18 último. Buzzi já esteve à frente da Secreta
ria Municipal de Saúde e Bem-Estar Social de 1989
a 1991, período em que providenciou a expansão do
atendimento médico nos bairros de Gaspar.
Quando assumiu a secretaria, na administração do

então prefeito Francisco Hostins, Luiz Buzzi lembra
que o setor de saúde pública contava somente com
os serviços do posto central, hoje Unidade Sanitária
centro, e dois postos de atendimento médico nos
bairros Bela Vista e Belchior.

Tanto no centro quanto nos referidos bairros, o
atendimento era limitado. Buzzi, então, implantou o
atendimento odontológico, a partir da contratação
demais profissionais para servir à comunidade e pro
videnciou a construção de mais dois postos de saú
de: as comunidades do Gasparinho e Barracão
passaram a contar também com serviços médicos e

odontológicos.
Hoje os quatro postos possuem cada um três

profissionais para atender nos bairros: um médico,
um auxiliar de enfermagem e um dentista, diariamen
te. Na Unidade Sanitária-centro a comunidade dis
põe dos serviços de pediatria, ginecologia e

atendimentos clínicos gerais.
A proposta do secretário é manter na US os a

tendimentos de pediatria e ginecologia, uma vez que
o governo .Luiz Fernando Poli traçou em seu PI�?de Ação a instalação de um Pronto-Socorro MUDlCI
pal, a ser instalado dentro do Hospital NossaSenho
ra do Perpétuo Socorro.

De acordo com Buzzi Sobrinho, a administra
ção pública vai reunir-se, em data ainda a ser defini
da, com o Conselho Administrativo do hospital paradiscutir a proposta que é de manter o plantão de a
tendimento médico (incluindo o que hoje é efetuado
pela Unidade Sanitária) durante 24 horas por dia pa
ra beneficiar, principalmente, a população de baixa
renda.

Para tornar o Pronto Socorro uma realidade, po
rém, serão necessários recursos, e o secretário, pelofato de estar ainda inteirando da situação, não soube
precisar o quanto de verbas está garantida para o se
tor no orçamento municipal. Mas adiantou que. caberá à prefeitura manter grande parte dos serviços
do PS, como arcar com o pa�amento de médic�splantonistas e parte do matenal de uso no atendi
mento de emergência/urgência, Ele disse q�e o .objetivo da administração municipal é conseguir ativar
o atendimento 24 horas/dia ainda este ano.
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Rua São Paulo, 2741' Blumenau
PABX (0473) 23-1922

A loja que desde 1962

fornece autopeças todo dia,

para o seu dia-a-dia.

'-------------------------------:�

Comprar auto peças
naVERACRUZ
está cada
vez mais fácil

o "DISQUE PEÇA VERACRUZ"

Foi criado pensando em servir gente que liga pra gente

Goedert manterá competições
-

de 'Futebol, para que este

confirme presença DO

dia da posse . A no

va diretoria da LDG é in

tegrada ainda por
Roberto Silva, vice-prefei
to do município de Ilhota,
que ocupará a primeira vi
ce-presidência da entida
de; A1beri CristoColini,
vereador de Luiz Alvez,
segundo vice-presidente;
e pelos diretores Ernesto
Hostin -Administração;
Manoel Pereira - Espor
te; e Alécio Valdemar da
Silva, diretor de Árbitros.

O advogado Olávio
Pereira responderá pela
presidência da Junta, que'
tem como membros: Yi
wao Miyahara, Mauri
Francisco Tonsom e Evi
lásio da Silva.

O presidente Jac6 Go
edert garante manter a e

dição do Campeonato da

Novo presidente da Liga Desportiva quertambém nova sede para entidad

Napr6xima
semana deve
acontecer a

posse da nova

diretoria da
Liga Despor
tiva Gaspa
rense, gestão
93/95, que tem
como presi
dente o vere

ador Jacó
Francisco Go
edert. O novo

presidente da
Liga diz que
manterá os e

ventos espor
tivos editados
pela diretoria
anterior, e

contará com o

apoio da ad- Jacó Francisco Goedert
ministração
municipal à entidade. contato com Delfin de Pá-

Durante esta semana, dua Peixoto, presidente
Jacó Goedert manteve da Federação Catarinense

P Divisão, reunindo times
de Gaspar, Ilhota e Luiz
Alves, que este ano deve
rá ter a participação de 12
equipes. Este evento, se
gundo Jacó, deve iniciar
no mês de abril.

O campeonato deJu
niores também será reali
zado, a exemplo de 92;
bem como as disputas da
Segunda Divisão de Ama
dores e Campeonato de
Veteranos.

Além dos campeona
tos e demais torneios, o

presidente quer conseguir
uma sede nova para a Li
ga. Ele diz que a adminis
tração municipal vai
dispor de uma sala, em lo
cal ainda não definido, tal
vez no Coreto (prédio lo
calizado ao lado do prédio
da Prefeitura), onde a

tualmente está lotada a

Secretaria deAgricultura.

a ...para AUTOMÓVEL OL �®I CHURRASCARIA BLUMENAU
CAMINHÃO:

VERACRUZ é a solução! II Buffet frio com variedades Variedade em sobremesas

Ej ·m·! R
Espeto corr.ido com diferentes tipos de carne - Pratos típlcos alemães sob encomenda

I, Rodovia Jorge Lacerda, Km 5 - Fone 35-0323 Gaspar - Sta. Catarina

CATARINENBE

Brusque > se
Fone: (0473) 55-0205
Telex: (41) 7979

•

Itajal- SC
Fone: (0473) 44-3851
Telex: (41) 7964

Jara.gué do Sul - se

Fone: (0473) 71-0395
Telex: (41) 7980

Lages - se
Fone: (0492) 23·1763
Telex: (41) 7964

Rio Grande do Sul,
Santa Catarina,
Paraná, São Paulo,
Rio de Janeiro e

Mato Grosso do Sul

Foz do Iguaçú - PR
Fone: (0455) 22·1456
Telex: (45) 5347

Campo Grande - MS Río do Sul - se
Fone: (067) 387-1031 Fone: (0478) 22'()()81
Telex: (61) 3195 Telex: (41) 7978

Cascavel - PR Tubarão - se
Fone: (0452) 24·5050 Fone: (0486) 22.Q609
Telex: (45) 2315 Telex: (41) 7987
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Gang furtou mais de 200 carros
Polícia Civil desbaratou maior quadrilha de ladrões de carros de SC

.

Num trabalho conjuntocom o Ministério Público a
POlfcia Civil desmantelou' a
maior quadrilha de ladrões
de car:ros em atuação no Es
tado, já tendo sido perícíados
125 veículos, roubados no
Paraná e em Santa Catarina
que tiverám suas caracterfsU:
cas originais trocadas (em de
talhes como peças, "miQ}o",
cor, etc.) e a documentação
"esquentada" junto a um des
pachante de Curitiba, Miguel
Alves Calegarin, que encon
tra-se foragido. O lfder prin
cipal da quadrilha, o
comerciante Valmor José
Teles, que estava há cerca de
três anos (tempo de atuação
da gang) estabelecido em

Gaspar com comércio de cal-
�dos funcionando COIDO Ia
ftada, foi recambiado para a
cadeia de Rio Negrinho, on
de encontram-se presos ou
tros cinco integrantes.

A gangue, com cerca de
20 integrantes, segundo o de- -

legado coordenador da Cen
traI de Plantão de Polícia

'ValmorJosé Teles
I Civil de Blumenau, Ademir
Serafim, começou a ser des-'
mantelada a partir de novem
bro último, através do
trabalho do delegado Adal
bertoManoel Ramos, de Rio
Ne�rinho, que com apoio do
Deic prendeu Altair cava
lheiro, Florisnaldo Medeiros,
Lourival Antônio Vergüio de
Jesus, Antônio Alcides Fran
cio eManoel Esperãndio (em
Curitiba foi presoGedoni Al
bino). Eles tiveram suas pri
sões preventivas decretadas
pelo JUiz George Francisco
da Luz Bleyer, após forneci
mento de denúncia pelo pro-

Ladrões presos
ao furtar loja
no Bela Vista

,

o delegado Juraci

a!?arolt prendeu em

flagrante Clóvis dos
Santos da Silva, 46

anos; Irani Alves de
Melo, 39 anos;
Elizabeti Mota
Moreira, 25 anos;
Maura Vicentina
Berto, 27 anos; e Maria
Clair dos Santos
Oliveira, 55 anos, por
furto em dois postos de
malhas instalados na

rodovia Jorge Lacerda,
quarta-feira, por volta
das 15 horas.

Os cinco ladrões
foram recolhidos à

Delegacia de Polícia,
onde ficam à � dis

posição da Justiça, in
formou o delegado.
Um deles, o Clóvis,
também conhecido por
"Bocãof� está c<_>m
prisão preventiva
decretada na cidade de
Pelotas, RioGrande do
Sul, onde nasceu.

As detidas, Elizab�ti
Mota Moreira e Mana
Clair dos Santos
Oliveira, ambas de C?r
escura e sem ocupaçao
profissional, também

são naturais de Pelotas.
Já Maura Vicentina
Berto, de cor branca,
nasceu em Novo Ham

burgo e o detido Irani
Melo é natural de
Santo Antônio da
Patrulha e residente na

avenida Liberdade,
725, na cidade gaúcha
de Viamão.

Os furtadores foram
parar na Delegacia de

Gaspar depois de a

proprietária da Zazi
Malhas, (rodovia Jorge
Lacerda, 3283), Mar
lise Zimmermann,
suspeitar

.

dos modos
como quatro deles

agiam dentro de sua

loja e também pelo
comportámento
suspeito de um deles

que se éncontrava fora
do estabelecimento, no
interior de um Escort
branco - placa SF-1700,
de Pedro Osório (RS),
ano84.

Depois que eles aban
donaram o interior da

loja, Marilse descon
fiou do sumiço de al-

gumas peças.
Acompanhada 40

•

motor José Alberto Klitzke,
da Comarca de Rio Negri
nho,

o ÚDER DA GANGUE

A eficiente ação da PoU
cia Civil e do Ministério PÚ
blico manteve esses bandidos
presos. Com isso, demais de
legados, em outras regiões,
como Ilhota, Gaspar e Blu
menau, puderam desenvol
ver investigações que
levaram à apreensão de deze
nas de veículos e à prisão de
Valmor José teles, emergido
como lfder da quadrilha. Ele,
segundo o delegado Ademir
Serafim, patrocinava segui
dos encontros em sua resi
dência à rua Prefeito
Leopoldo Schramm, em Gas
par, transformada em quartel
general do crime organizado,
conformedepoimento de tes
temunhas.

Diante dos fatos, o juiz E
duardo Mattos GaUo Júnior,
do Fórum de Blumenau, de
cretou a prisão temporária,

por cinco dias, deValmor Te
les, prorrogada por mais cin
co, a pedido de Serafim, pelo
promotor substituto Odair
Tramornin, Nesse perfodo de
dez dias foi instaurado inqué
rito policial pela CPP, o qual
apurou todos os fatos relacio
nados aos furtos, receptação
de veículos e formação de
quadrilha noVale do Itajaf.A
ação resultou na apreensão
de cerca de 50 vefculos, pro
dutos de furto, que somados
aos demais em outras re

giões, totalizam 125. O dele
gadoAdemir Serafim crê que
esse número ultrapasse a 200
carros, roubados pela gangue
num perfodo de atuação de
cerca de três anos. Em Blu
menau foram recuperados
20 carros, 14 em Gaspar, 18
em Ilhota, 14 emRio campo,
40 em Rio Negrinho e o res
tante em Joinville e em ou tras
cidades do Estadodo Paraná.

NA ÚLTIMA HORA

Antes de completados os

dez dias de prisão temporária
de Teles,o inquérito foi con
clufdo e remetido ao juiz da
Comarca de Blurnenau, O

qual entendeu não ser o Foro
local competente para julgar
o crime. Também o juiz de
Gaspar, Juarez Píva, anali-
sando os autos declinou da
competência, entendendo
como competente o Foro de
Rio Negrinho, face à existên-
cia de processo-crime naque
la Comarca. Serafim

diligenciou àquela comarca e

com apoio do delegado Adal-
berto Ramos obteve do juiz
Rubens Schultz, substituto
em exercício na Comarca, a
prisão preventiva de todos os
envolvidos, com exceção da

mulher de Valmor, lolete
Domingo. Retornou a Blu
menau por volta das 19 horas

do dia 18 - meia hora antes
do término da prisão tempo
rária de Valmor Teles, com
isso possibilitando sua per
manência atrás das grades e

seu recambíamento para Rio
Negrinho.

çÃO

As pessoas que tiveram
seus veículos apreendidos
por suspeita de terem sido
furtados devem entrar com

uma ação regressiva contra o
indivíduo que efetuou a ven

da dos carros, informou o de
legado de Gaspar, Juraci
Darolt. Além disso, os com

pradores também devem en

trar com uma segunda ação,
neste caso contra o Estado do
Paraná, por ter liberado do
curnentação para registro dos
automóveis, orientou.

Juraci Darolt alerta aos

compradores de carros que
antes de efetuarem qualquer
negócio com veículos empla
cados p?r Curitiba, ou por
outra CIdade paranaense, que
encarninhejnn.vcfculo à De
legacia da Comarca para pe
rfcia. "Assim, evitam
transtornos", disse o delega
do.

Roupas da Francis Blu foram recuperadaspelapolícia
Taro

Clovis (Bocão):prisão decretada em Pelotas, RS
.

marido, resolveu seguir
o Escort, aviaando o
veículo na altura da
Churrascaria
Blumenau. Em seguida
ela encontrou um dos
dois homens suspeitos
e perguntou-lhe sobre
o paradeiro das três
mulheres. Este lhe
respondeu que elas
haviam ido fazer um

lanche, porém, não
precisou se haviam se

dirigido à Churrascaria
ou 'a Lanchonete que
fica ao lado da loja
Francis Blu. Descon-
fiada, Marilse
mobilizou o

proprietário deste
posto, Francisco
Matos, e, com a ajuda
de alguns garçons da

Homens despistavam e mulheres faziam o "serviço'"

Irani aguardava "colegasíjora da loja, num Escort

churrascaria, eles
renderam as três mu -

lheres que )á estavam
"ensacando' roupas
também na loja Francis
Blu. A polícia foi
acionada rapidamente
e conseguiu "grampear"
também os dois
homens, recolhendo os
cinco à Delegacia.

Com eles, foram en-

centrados oito shorts
masculinos, cinco
camisas de tecido e

malha, dois maiô e ou -

tras peças menores.
As mercadorias "sur
rupiadas" na Zazi Mal-
has, segundo a

proprietária, não
haviam sido localizadas
até o final da tarde de
quarta-feira.
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. Comércio aos domingos: debate
As críticas de turistas e até de
moradores blumenauenses ao

comércio local, que estava fe
chado no dia 26 de dezembro e

nos domingos, reabriram dis
cussões em torno do assunto, O
presidente do CDL (Clube de
Diretores Lojistas), Jorge Luiz

Caresia, garante que as críticas
são procedentes, "mas isso não
depende única e exclusivamente
do interesse do lojista em abrir.
sua loja, mas de acertos dos sin
dicatos dos empregados e pa
tronal, além do bom senso do
poder público municipal, O ex-

--�D�---
ANTE� DE SE MATRICULAR EM QUALQUER
COLEGIO, PARTICIPE DE UMA AULA

.MEti.
TERCEIRÃO EXTENSIVO

o TERCEIRÁO t PRt,VESTIBULAR 9 ANO TODO E AS PROVAS sAo OS PRÓPRIOS SIMULOES

1a e 2a SERIES DO COLEGIAL
PROFESSORES DO PRt-VESTlBULAR - APOSTILAS PRO�RIAS - ESQUEMA MODERNO

10 e 20 GRAUS DO SUPLETIVO
10 GRAU EM 2 ANOS, 20 GRAU EM UM ANO E MEIO

SEMI-EXTENSIVO/93
PR�,VESTIBULAR �POSTILAS PROPRIAS

�
\so� 15 de Novembn., 55

I�'_ _ (Esquina com rua das Palmeiras)

-rr'\ J 22-7499,22-9779

.-lL
122-5678

prefeito Victor Sasse foi inflexí
vel e não autorizou tal
processo",

Além do comércio, os feriados
de Natal e Ano Novo-de Blume-
nau também não contaram com

a maioria dos bares e restauran

tes, que preferiram fechar suas
portas,justificando o poucomo-
vimento. Até os hotéis ficaram,
em parte, ociosos, "Blumenau é

conhecida como cidade turísti
ca, mas não apresentaestrutura
e ainda não há cultura voltada
para isso, fazendo com quemui
tos turistas prefiram visitar ou
tras cidades circunvizinhas que
oferecem alternativas", retru
cou.

Com amudança do governomu

nicipal, o Clube de Diretores
Lojistas apresenta documento

ao prefeito Renato yianna �m
uma série de sugestoes e remo-

dicações, entre elas a autoriza
ção para que as lojas possam
atender ao público nos domin
gos e feriados. "Há quatro anos

que a entidade vem tentando,
sem resultados, essa mudança,
que vai reverter em benefícios
para a cidade, como arrecada-

ção de impostos e novos empre
gos", justificou Jorge Caresia.

Jorge Caresia lembrou que, en
quanto comerciantes de Porto
Alegre, Curitiba e São Paulo já
superaram esse problema, em

Blumenau o funcionamento de
lojas em dias de feriados e aos

domingos ainda depende de
uma série de acordos. Alertou
que neste município, o feriado
nacional de Corpus Christi não
é comemorado, pois foi transfe
rido para o dia 26 de dezembro,
considerado o segundo dia de
festa do Natal.

Química oferece a

primeira pós de 93
Os profissionais das áreas de Química, Engenharia Química, Engenharia de Alimentos, Química in

dustrial e Ciências que atuam nas empresas do Estado
vão ter, a partir deste primeiro semestre, uma oportunidade de aprimorar seus conhecimentos fora dos
grandes centros. Entre 1° e 2lI de fevereiro a Universi
(jade Regional de Dlumenau estará recebendo inscri
ções para o curso de pós-graduação em Química, em
nível de especiallzaçãó (Lãlo Sensu). O corpo docente
será formado por nove mestres e quatro doutores e as
aulas começam em março.

Desde 1976, quando a Universidade ofereceu pela primeira vez. um curso de pós nessa área (Quínuca
Inorgânica), os profissionais 00 setor produtivo da re
gião não mais tiveram oportunidade de reciclar seus
conhecimentos, Constatando a situação, o professor
Renato Wendhausen Júnior identificou a necessidade
e elaborou o programa de um novo curso já no ano pas
sado. Wendliausen é mestre em Físico-química e che
fe do Departamento deQuímica noCentro de Ciências
Exatas e Naturais.
O número de vagas está limitado em 45 e os escolhi

dos vão ter aulas nas quintas e sextas-feiras ã noite e
nos sábados, pela manhã e ã tarde. Os aprovados na
seleção vão cumprir um programa mínimo de quarro
módulos: Disciplinas Gerais (Metodologia do Ensino
Superior, Normatizaç_ão e Controle de Qualidade e
Técnicas de Redação); Química Orllânica (Química
Orgânica Avançada Análise Orgânica Instrumental,
TÓQicos de Quím ica Fi na eQ u ím ica dos Heterociclos);
Química Ino�ânica (Química lno,:&ânica Avançada,
Métodos de Análise por Traços e Ouúnica Ambien
tal), O último bloco, de Físico-qufmica terá Química
de Superfícies, Catálise Heterogênea e Eletroquímica.

I
HOTEL

Q'.UALlDt\DE EM HOSPEDAGEM

Apartamentos com AC - TVC - Frigobar
e o Tradicional Standart

'

RA_UL'S
'I \_�_CINE_'FA 7

Fotos, filmagens de casamentos, aniversanos, ir_àN��'
eventos, materialfotográfico, capaspara vídeo e'mICJ0.
mais.

Anexo: Restaurante e estacionamento

Rua.Itajaí ,552 -

Gaspar - SC Fone: 32-0252

p., empresa da integração. Gaspar - se

Cobrindo de Flashes
e luzes seus momentos

mais importantes
Fone: 32-0490

.

. Rua Cei. A:istiliano
Ramos; 335 - Fone: 32�706

Qupar-sc

Rodolfo Probst (II

preside AREANVI
o gasparense Rodolfo Dias Probst é o novo

presidente da Associação Regional dos Enge
nheiros Agrônomos do Vale do Itajaí-AREAN
VI

..Probst assumiu o cargo no início deste mês.A
entidade congrega em torno de 50 profissionais
que atuam em 11 municípios da região.

A AREANVI atua há cerca de 30 anos na lu- ':
ta pela valorização do profissional agrônomo.
Promove seminários, palestras e cursos de capa
citação profissional para os seus associados.

Mas, segundo Rodolfo, o papel da entidade
não se restringe aos interesses da classe, isolada
mente. A associação também tem importante a- .1

tuação na sociedade. "Temos preocupações a
nível ambiental, por exemplo", conta o presiden-

"te. Porém, continua Rodolfo, "não atuamos como
policia ou órgão legislador, e sim, colaboramos
com as entidades competentes, fornecendo orien
tação e sugestões' que contribuam para amenizar
perigos".

Como exemplo, ele cita a aprovação recente
mente da lei que proíbe a aquisição de agrot6xi
cos, sem a�pres7ntaçã� por parle dos produtoresde um receituário, devidamente assinado por umprofissional agrônomo.

. � exigência do receituário, determinada porlei, fOI uma�portante conquista para a classe em
Santa Catarina, Estado pioneiro nesta iniciativa
lembrou Rodolfo Probst, que formou-se em A�
grononua em 1988,.em Florianópolis, e atualmente atua na Assessona Especial deMeio Ambient
da Prefeitura Municipal de Gaspar.

r---------------------------�

J.A. PNEUS fi
Balanceamento e geometria, E, mais. Pneus, a
mortecedores e todo o serviço de suspensão
do seu veiculo pelo melhor preço da região,
Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 237
Fone: 32-0603 - Gaspar Grande - Gaspar
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_SOCiaiS CRUZEIRO
22 a 28 de ianerro/93

13
Cine Foto Mal)' Clne Foto Mal)'

Estará completando 10 anos
no dia 2S, Sabrina Vilvert.
Os pais Guilherme e Elonete
já estão com os preparativos
em andamento para a festa.

Samara Scheidt vem 11 nossa
coluna receber os parabéns
pelo seu aniversário, quando
comfletou 13 anos.A gatinha
é aniversariante de dezembro.

Clne Foto M8I)'

Ilustrando nossa págilla com uma "big" pose,
Tanira da Silva vem anunciar que completou 7
aninhas 110 último dia 14 quando comemorou

com os amiguinhos lia Bosque do Clube
Canarinhos. Parabénsprincesa.

Registrando seus 13 anos, Katiana Deggau; que
aniversaria hoje (22). Estará comemorando a

data ao lado da família e amigos. Desta coluna,
muitas felicidades.

nossa cidade a passeio. Vilma Reinert.Os filhos
prepararam aquela surpresa e

comemoraram em famflia.

Completando mais um ano de
feliz casamento dr. Max Eloi da
Silva e sua Esposa Erica, que
estarã comemorando em Meia
Praia, Itapema nesta sexta-feira,
(22). e para muita alegria do
casal, receberam nesta semana a

visita inesperada de Luiz Carlos
Knopp e Elizabete, gaúchos de
Petotas :e que estiveram em

••

Retornando de merecidas férias,
Bita, Raquel e Esther e reabrin
do a clfnica de massagens
desejando � suas clientes um
feliz 93

Neste domingo (24), estará
trocando de idade a baixinha
Fabiana Hostins que com

pletará 9 aninhos. Vai haver
uma tremenda [esta na casa

dos pais Flávio e Maria.

Aniversariou na última 4a
feira (20), Guilherme Luiz
Schneider que recebeu os

amigos na casa de seus pais
Lauro e Vânia para um jan
tar, festejando seus 12 anos,

••

o Restaurante Alvorada con

tinua com seu horãrio especial
de verão atendendo de segunda
a sexta-feira para almoço e jan
tar

••

Aniversariou também neste

último final de semana a Sra.

Cine Foto Mary Clne Foto Mary

Esbanjando seu sorriso, Dé. oraMul r'
completou o primeiro aninho, dia 21, e

para festejar, os conVldado_s foram
recebidos na residência dospaISMarcos
e Rosãngela.na praia de Gravatá,onde
estão em férias.

Nos dando um "click" especial, Gustavo
Bolomini, 5 anos, fiUIO de Maria Gil
vani eAgenor, eLuanaBarcelos, 1 anin-
110, filha de Cristiani eAldo, que juntos
comemoram seus aniversários nesta

seaa-feira. Parabéns baixinhos.

A pequena Bruna Helotsa Grankow
será a nossa primeira aniversariante de
fevereiro. No próximo dia 02 ela estará
completando 1 aninho e seuspaisNeusa
e Werner jáprogramam a festinha.

.

Também aniversariante do ano de 92
Paulo Reinert Neto, vem ilustrar nossa'
pági,!a com muito jeito de sapeca. Ele
queJá éorgulho dospaisEliane e Chico.

RIVAGE DANCETERIA
A Casa Mais Badalada da Região

Nesta sexta e sábado o agito começa às 22 horas e no domingo às 19 horas - Blumenau - se
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J.F.N.
Empreendimentos Imobiliários

VENDE-SE

Um terreno com 22.000m2

Um terreno com 7.000m2

Um terreno com 1.750m2

Uma casa com 300m2. Aceita troca por aparta
mento em Blumenau.

Uma residência bem localizada, em Gaspar.
U$ 35.000. Aceita troca por apartamento em Bal
neário Camboriú até U$ 50.000.

Rua Industrial José Beduschj, 56
Fone: 32·0640

CUNHA
Adestramento de Cães

Adestra cães de todas as raças a domicílio ou leva.
mos para um canil. Informações com Sr. Cunha, fo
ne para recados 43-1177 ou 22-6471

IMOBILIÁRIA JOÃO DE BARRO

Vendemos casas e terrenos na faixa de 20 milhões
até 200 milhões em Gaspar e Blumenau.

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 400
Fone 35·1593 - Bela Vista - Gaspar - SC

CASAMENTOS
O Dr. Elcio C. de Oliveira, Oficial do Registro da Sede do

Município de Gaspar, faz saber que estão habilitados para
contrair Matrimônio, os seguintes contraentes:

Marlon Sidnei Roncáglio e Josemery Lucy Poffo. Ele na

tural deste Estado, nascido em Blumenau aos 14-05-72, fi
lho de Dalmi Roncáglio e de Dirce Moser Roncáglio. Ela
natural deste Estado, nascida em Ascurra aos 24-02-67, fi
lha de João Poffo e de Amália Poffo.

O casamento será realizado na cidade de Ascurra-SC.

#####
Édison E1i Lemos de Oliveira, natural de Rio Grande do

Sul, solteiro, industriãrio, domiciliado em Gaspar/SC, filho
de Sebastião Bueno de OLiveira e de Cecília Lemos de O
liveira. Débora Fabiana Franco, natural deste Estado, sol
teira, costureira, domiciliada em Gaspar/SC. Filha de

Genésio Franco e de Anadir Maria Franco.
#####
Orlando Luiz Zimmermann, natural de Gaspar, solteiro,
vendedor, domiciliado em Gaspar/SC, filho de Francisco
Xavier Zimmermann e de Mana Luiza Zimmermann. A
dela Thom, natural de Gaspar, solteira, operária, domici
liada em Gaspar/SC, filha de Herbert Thom e de Elvira
-Thom..

#####

Sérgio Kath, natural de Blumenau, solteiro, aux, contábil,
domiciliado em Gaspar/SC, filho de Valmor Kath e deMar

garida-Kath. Regina Benassi, natural de Itajaf, solteira, se-
_
guritária, domiciliada em Gaspar/SC, filha de Assir Benassí
e de Marlene Paulo Benassi.

#####

José Dorival Pontini, natural do Paraná, solteiro, industriá
rio, domiciliado em Gaspar, filho de Alberto Pontini e de
Olivia Victoria Moreto Pontini. Marlene Kreusch, natural
deste Estado, solteira, auxiliar administrativo, domiciliada
em Gaspar/SC,filha de Joselino Krusch e de Nadir Odeli
Kreusch.

#####
Vanderlei Tomazia, natural deste Estado, solteiro, aux. de
escritório, domiciliado em Gaspar, filho de Osvaldo Toma
zia e de Edit Cipriani Tomazia. Sirlene Sansão, natural de
Gaspar, solteira, operária, domiciliada em Gaspar/S.Filho
de Nelson Sansão e de Rosália Deschamps Sansão.

#####

Se alguém souber de algum impedimento legal, que opo
nha-o na forma da Lei.

Assinado o Oficial do Registro Civil.

22 a 28 de janeiro/93

REVENDEDOR DOS TRATORES FORD

�rato�es, !mple'!lentos agrfcolas, peças, acessó
nos e asslstêncla técnica.
REPRESENTANTEDOSPNEUSFYRESTONE
- o melhor preço da praça -

Rua Itajaí, 404 - Gaspar - Se.
Fones: 32-0637 e 32-1471.

SENSTRATORES

EXCELENTE NEGÓCIO
Vendo ou troco por carro, um terreno com easa de
madeira em condições de uso.

O terreno medindo: 30m de frente por 85m de fun
dos. A casa com 66m2. No valor de 40.000.000 00
(quarenta milhões de cruzeiros). Na localidade 'de
Bateias, Gaspar à 800m do asfalto (rodovia).
Informações aqui: somente até 18/02/93.
Fone p/ reeado com (Osmar Bernardi) - 32-1377

AUTO LAVALIMPO LTDA
AGORA EM GASPAR

Lavação de estofamento e forração de seu veículo.

Pulverização, polimento e encerada

Em dois endereços: junto ao Posto Padilha, à rua I
tajaí, 580 (fone 32-0952) e Posto Testoni, à rua Ita

[aí, km 20 (fone 32-0567)

II

Promoção de peças recondicionadas

ÂII1ortecedores (4 peças) colocados

Fusca, Brasília, Variant, TL 400.000,00

Passat, Gol, Voyage 500.000,00
Chevette, Opala 500.000,00
Fiat 147, Uno 800.000,00

Corcel I e 11, De) Rey 600.000,00

Vende-se
Casa de alvenaria com 3 quartos, murada (já está

desocupada), na Marg�m Esquerda. Valor Cr$160
milhões. Tratar c/ FláVIO no 32-0266 - Gaspar

Homocinéticas (cada) colocadas
Passat, Gol Voyage 300.000,00

Fiat, Fiorino, Uno 300.000,00

Corcel, Del Rey 360.000,00

Caixa de direção - colocada
Fusca

Fiat, Cnevette
Kombi, C-lO, D-10, Willys
F4000,F350,F1ooo

350.000,00
800.000,00
900.000,00

1.000.000,00

.� V�ZUITA� VEICULOS

COMPRA - VENDE - TROCA

Marca Cor Com. Ano
F1000 Cinza D 93

Kadete Cinza A 93
MonzaSL Cinza G 91

UnoMille Branco G 91
UnoS Branco G 90

UnoCS Vermo G 90

MonzaSLE Preto G 90

GolCL Prata G 90

Escort Bege A 88

Corcel Marron G 86

Fuscão Azul G 74

Fusca Azul G 62

Meto Cg-l25/Azul G 82

Rua Itajaí - 171 Gaspar - se
Fones: 32-1511 e 32-0936

Rodovia Ivo Silveira (depois da Plasvale)
Fone 32-0028 - Gaspar - Se.

JÚLIO CESAR BRfDON DOS SANTOS Tabelião

JULIO CESAR BRIDON DOS SANTOS JR. Oficial
Maior

Rua CeI. Aristílíano Ramos, 202 32-0251

Edital de Notificação
Por. não ter sido encontrado no endereço por mim for
necido ou � recusado a tomar. ciencia, faço saber que o

presente edital VIrem ou dele tiverem conhecimento que
deram entrada neste cartório para serem devidamente
protestados os títulos e pessoas abaixo relacionados:

I) JoãoPereira - Til. N. NP. SIN. - Venc. L13/08/92-Credor:
Fabr, Choolares Saturno Ltda. Valor: 1.547.100,00 - Por
tador: Fabr. chocolates Saturno.

2) João Pereira - Til. N. NP SIN - Venc: 02/09/92 - Credor:
Fabr. Chocolates Saturno - Valor: 2.103.300,00 - Portador:
Fabr. Chocolates Saturno.

3)Damarj Com. Reprs. Ltda - Til. N. 17606-1- Vencimen
to: 25/09/92 - Credor: Fabrica Chocolates Saturno - Valor
3.008.028,00 - Portador: Fabrica de Chocolates Saturno.

COMPRO
Telefone prefixo 32 p.ago à vista. Interessados falar
c/ Nego na Borracharia Marafon - Figueira. Gaspar

VENDE-SE
Uma loja de confecções e calçados masculinos
Situada defronte à Linhas Círculo
Interessados tratar fone: 32-0396 c/ Altemir

VENDE-SE

Um� cas.a d� alvenaria, semi-nova, no loteamento
Jardim Figueiras. Preço: Cr$ 48 milhões mais finan
ciamento pela Caixa Econômica Federal. Prestação
de Cr$ 90mil mensais. Tratar pelo fone 32-1158.

VENDE-SE - BARBADA

Casa de alvenaria, semi-acabada 100m2 livre de
enchentes, excelente localização. Preço: 7ó milhões.
Fone 32-1158 - Gaspar-SC
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Cf{oróseoJ2_oBeintegração social do idoso
sociável tem (OfCIO, esti
mulando-o a sair do exclu-

sivismo onde costuma se

manter. A cooperação se
rá favorecida, em todos os
campos de sua vida.

VIRGEM-sua capacida
de de trabalho e de apren
dizado será estimulada.
Além de poder produzir e
receber alguma recom

pensa por iSS9, você pode
rá aperfeiçoar seu

métodos e habilidades.
Certas facilidades finan
ceiras poderão ser mo

mentaneamente
restringidas.
LIBRA-Tem infcio uma
fase estimulante para o re
lacionamento amoroso.
No entanto, pode haver
uma raclonafízação dos
sentimentos, pelo fato do
relacionamenlo não se

guir o caminho pretendi
ao por você. Fantasiar a

realidade não a resolve,
mas pode mostrar um ca
minho a ser seguido.
ESCORPIÃO-A sua ca

sa se tornará objeto de sua
atenção. Os planos que
tem para melhorar sua
rnoraôia deverão ser colo
cadas em prática, mesmo
gue as condições não se

iam ideais para você. Con
fie no seu poder de mudar
as situações.
SAGITÁRIO-Tem inf
cio um período mais posi
nvo para as relações
sociais, onde o entendi
mento será estimulado.
Os estudos técnicos e filo
sóficos serão muito bene
ficiados. Sua visão de
justiça poderá estar mu
dando,

CAPRICÓRNIO-Os as
suntos financeiros terão
um papel de destaque. As
responsabilidades mate
riais deverão ser compre
endidas e bem refletidas
antes de serem aceitas.

AQUÁRIO-Novas pers
pectivas, idéias e anseios
estarão dirigindo sua
mente e suas ações. É fa
vorável dar inicio a proje
tos pessoais e novos
padrões de comporta
mento. Situação material
melhorando.
PEIXES-O. recolhimen
to e a meditação estarão
favorecidos neste período.
Certos planos pessoais po
derão ser adiados, Os ami
gos estarão dispostos a

ajudá-lo,. seja nas ques
tões práticas ou de com

preensão abstrata.
ÁRIES-A busca de um e

quilfbrio pessoal poderá
ser ajudada pelos amigos,
desde que aceite o posi
cionamento racional des
tes. Outras pessoas
tenderão a se manter um
tanto afastadas de você,
devido às fortes ocilações
em seu estado emocional.
TOURO-lnrcio de uma
fase prósper� para � pro
fissão que eXigir mais pla
nejamento e um comando
mais o!aanizado de sua

parte. rxac espere que a
sorte resolva os proble
mas no ambiente de tra
balho, desenvolva um

esforço próprio nesse sen
tido.

GtMEOS-Mercúrio in
gressando em Aquário es
fInlulará o
desenvolvimento rnentale
os estudos filosóficose hu
manísticos. Este é um mo
mento favorável para
ampliar os horizontes cul
turais e espmtuais.
CÂNCER-Tem início
um período d<:. adaptação
a novas suuaçoes e a pes
soas que estarão fazendo
parte de sua vida. Você te
rá que aprender a ser mais
maleável. A vida financei
ra também será favoreci
da �r essa atitude.
LEAO-Um período mais

Diretoria da Casa São Simeão quer motivar e valorizar os internos

preenchidas por pesso
as totalmente indepen
dentes. Antes de serem
admitidos, os preten
dentes passarão por e
xames médicos, já que a

idéia é fazer com que a

quela Casa deixe de ser
um leito hospitalar.

A diretoraVera
Werner disse que rece

beu o Asilo em perfei
tas condições, inclusive
com dinheiro em caixa
cerca de Cr$ 30 mi
lhões; estoque de
alimentos suficiente até
o final deste mês de ja
neiro, uma boa equipe
de trabalho e chalés 5
estrelas - novos e com a

necessária e adequada
infraestrura para abri
gar as pessoas. Vera
Werner disse que o a

tendimento ao idoso
em Blumenau é exem

plar, e por isso, "não vou
mexer naquilo que está
funcionando". "Vou
sim, é dar continuidade
a todo este trabalho, em
benefício dos idosos
que estão e que virão a

ser abrigados pela Casa
São Simeão", concluiu
Vera Werner.

o Asilo Casa São
Simeão deixará de ser
um leito hospitalar, pa
ra se transformar em
uma casa de repouso. A
intenção é reintegrar os
idosos à sociedade, bus
cando uma maior moti
vação e valorização dos
internos. Inicialmente
estão sendo criados
dois setores: o de Even
tos e Promoções, e o de
Organização de Feiras.
A diretora da Casa, Ve
ra Werner,dissequere
cebeu o Asilo em

perfeitas condições, pa
ra a continuação dos
trabalhos.

,
Asilo atende, hoje; 97 idosos de 65 a 96 anos

ne Bonsenhor, e o setor
de Organização de Fei
ras está sob a responsa
bilidade de Vera
Alcântara. Estes dois
setores têm a finalidade
de motivar e valorizar
os internos da Casa,
buscando a sua reinte
gração à sociedade, a

través de atividades
extras,

O Asilo dispõe a

tualmente de 6 vagas:
três para mulheres e

outras três para ho
mens, que devem ser

creches, clubes de mães
e demais entidades, en
sinar a fazer tricô e ou

tros trabalhos manuais;
instrutores do Centro
de Ensino Profissional
irão ao Asilo, levar al
guns ensinamentos. A
lém disso, os idosos
poderão participar co

mo integrantes dos des
files de 2 de Setembro e
da Oktoberfest, por e
xernplo.

O Setor de Eventos
e Promoções I será
coordenado por Role-

A entidade atende
hoje a 97 pessoas, de 65
a 96 anos de idade; 20
destes são dependentes
totais, e estão em fase
terminal. Nestes pri
meiros dias, está sendo
feita uma triagem para
medir a capacidade de
cada idoso. Os que esti
verem em boas condi
ções físicas e mentais
vão participar de diver
sas atividades, em hor
tas e jardins de acordo
com a vontade de cada
um. As Senhoras irão às

o o

Mesa 170 em e 6 gavetas cerejeira painel
LJ

Cadeira girat6ria
P'i!!!!!Il.�ít: com molejo

PreçoCr$ 350.000,00 Preço os 1.350.000,00

oIIDA _E_QU_IP_A_M_EN_TO_S_P_ARA_E_SC_R_ITÓ_R_IO_l_TD_A_.-____"..
RUAKV DE NOVEMBRO, S4 - FONE: (0473) 22-6867Cadeira giratória

com molejo
estofamento 45 mm.

Preço Cr$ 400.000,00
Cadeira flxa

estofada 4S mm.

Cadeira fixa

estofado flna.
Escrivaninha medindo 150 em em

cerejeira ou imbuia com 3 gavetas.
Preço Cr$ 1.100.000,00

Preço Cr$ 240.000,00Preço Cr$ 150.000.00
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Pirn de Semana
SOCIEDADE UNIãO -

Realiza uma festa
animada, neste sábado
(dia 23), com "Os Fil
hos de Caxias", a partir
das 22 horas. Moças
não pagam até às 23
horas. Na Margem
Esquerda, em Gaspar.

ALVORADA Res
taurante aberto diaria
mente, servindo buffet
caseiro de segunda a

sexta e serviço 'a Ia
carte, Ambiente
próprio para levar um
amigo ou convidado.
Possui . amplo es-

tacionamento. no

centro de Gaspar,
anexo à Sociedade
Recreativa Alvorada.

ASS. LINCE - Com
serviço de bar e res-

taurante, servindo
diversidade em

refeições, inclu.indo
pizzas e lanches
rápidos. Uma grande
opção também para o

lazer noturno. Confira
a dica, no centro,
próximo à Linhas
Círculo.

"QG" - Restaurante
hiper - badalado. O
point de Gaspar,
sempre a grande opção
para almoço ou jantar.

Oferece diversidade
em carnes, saladas e

ótima sobremesa.
Localizado na entrada
da cidade, próximo ii

Fundação Frei
Godofredo.
CASCATAS � As cas

catas Carolina,
Cananéia e Belchior,
localizadas na região
de Belchior, são as

ótimas atrações para
quem aprecia o lazer
junto à natureza. Todas
possuem total infra
estrutura para melhor
atender 'a clientela. No
local, completo serviço
de bar e cozinha. E
para refrescar o

"-

"caloroso verão", nada
melhor que mergulhar
nas piscinas de águas
naturais.

GASPARENSE - No
Gasparense Esporte
Clube você também
pode desfrutar dos
serviços de bar e res

taurante, e tornar seu

final de semana ainda
mais gostoso. Dê uma

conferidinha, na rua

Arnoldo Koch, após a

Creche Maria de
Nazaré.

PERCY"S - Para quem
apreciar um local gos
toso para curtir com

amigos ou familiares,
na alameda Rio Bran
co, ao lado do Batu.rité
para conhecer pessoas
simpáticas e fazer
amigos. Serve almoço,
pizzas e lanches.
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ADVOCACIA
Informatizada

R
I Dr. Pedro Madalena e
o Ora. Mara L. F. Ascoli
Inclusive faz-se demonstração de programas (software) e
treina-se secretária (o) para escrit6rio advocacia computa-
dorizada. .

I Rua Augusto Beduschi, U...1 Edjficio Cunha, sala 6,
I Fone: 3Z-0103 - Gaspar - ;S,C.

CRUZEIRO
ao VALIi

..

22 a 28 de janeiro/93

Mudanças no Depto.de Cultura
Prédio antigo será restaurado e mais espaços serão abertos ao artista

"Total desrespeito e

abandono". Desta
forma a artista plástica
Elke Hering definiu a
atual situação da
Fundação Municipal de
Cultura. Apesar da falta
de cuidado com o

patrimônio histórico do
.município, a direção
da entidade começou a

traçar seus planos.Sua
principal meta é a res

tauração - do antigo
prédio da Prefeitura,
abrindo um espaço aos

artistas.
Falta de higiene, en

tulhos por todos os

lados, lixo junto com

obras de arte,
fotografias históricas
deterioradas, linha
telefônica cortada por
falta de pagamento e o

único veículo da en

tidade estourado, foi o
quadro encontrado na

Fundação. Na avaliação
de Elke, faltou com

petência e bom senso à
administração anterior
com o patrimônio
histórico do município
e com a comunidade
blumenauense.

O primeiro passo da
nova administração
será a restauração do
antigo prédio da
Prefeitura. O novo

espaço será destinado

Mário Barbetta

Faltou cuidado e respeito compatrimônio cultural

às oficinas para artes
cênicas e plásticas,
música, dança e cursos

fotográficos. A criação
de um teatro, do museu
e de um alojamento
também fazem parte do
roteiro de obras.
Outra proposta é tor

nar a Fundação um

Pólo de Cultura
Catarinense, nos mol
des da Oficina de Artes
Três Rios, de São
Paulo, e da Casa de
Artes Mário Quintana,

no Rio Grand€ do Sul.
O prédio será aberto à
comunidade, visitantes
e principalmente aos

arnstas, Elke destacou a

importância da cultura
para a comunidade, e

sua participação nos

eventos culturais.
Os recursos finan

ceiros para a realização
da obra serão
provenientes do gover
no alemão, governo de
Estado e Prefeitura de
Blumenau,

Sistema Sentinela de Radiodifusão
RÁDIO SENTINELA - Gaspar-Se- (0473)-32-0783
RÁDIO SENTINELA -lbirama-SC-(0473)-57-2236

Elke Hering

o Jornal Cruzeir:o do Vale marcha solidário com a

Rádio Sentinela, trilhando os mesmos camtnhcs,
inspirado DOS mesmos ideais.

Trata-se de uma sincronia entre a mídia impressa e

a mídia eletrônica, para melhor informar a
Sociedade catarinense.

LEIA O CRUZEIRO! E OUÇA A SENTINELA!!
,

TERA ASSUNTO A SEMANA INTEIRA!!!
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